
«Le soft skills, ovvero le com-
petenze morbide (o trasversa-
li), sono considerate fonda-
mentali dalle aziende che assu-
mono personale. Dimostrare,
in particolare, intelligenza
emotiva, si rivela ogni giorno
sempre di più una carta vin-
cente per trovare impiego. E
anche per mantenerlo. È quan-
to constatiamo quotidiana-
mente noi di Osservatorio
Cultura Lavoro, promuovendo
orientamento e formazione in
tutta Italia. A questo proposito,
l’ultimissimo report del World
Economic Forum, che ha inse-
rito stabilmente l’intelligenza
emotiva fra le prime dieci soft
skills necessarie sia nella vita
sia nel lavoro, rappresenta
un’autorevole conferma. Si
tratta di una notizia che
dovrebbe incoraggiare un’at-
tenta riflessione nell’ambito dei
settori educativo e formativo
del nostro Paese». Lo ha dichia-
rato Antonella Salvatore, presi-
dente dell’Osservatorio
Cultura Lavoro (OCL), e diret-
tore del Centro di alta forma-
zione e avviamento alla carrie-
ra della John Cabot University.
«Possiamo dire con certezza
che l’intelligenza emotiva - cioè
saper comprendere e gestire le
emozioni proprie e quelle degli
altri, solo per citare un esempio
- risulterà sempre più impor-
tante in un mondo del lavoro
che cambia rapidamente, tanto
da essere ormai imprevedibi-
le», ha concluso Antonella
Salvatore.

ASSUNZIONI

Intelligenza emotiva
E’ fondamentale 

per trovare lavoro

“Allegato”, attenti al virus via PEC
La Polizia Postale mette in allerta su un nuovo fenomeno di spamming proveniente da false mail contenenti malware
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Agricoltura, approvata la legge
regionale sui Biodistretti nel Lazio

Promozione dell’agricoltura biologica, ecoturismo e promozione del territorio

Ce ne sono 30 in tutta Italia, di cui due nel Lazio (a Viterbo e a Frosinone)
e uno attualmente in formazione nella zona di Cerveteri e Fiumicino

“Da gennaio è molto probabi-
le che il totale dei titoli di
Stato italiani” in possesso
delle banche italiane “cali in
maniera significativa” perché
gli istituti dovranno iniziare
a restituire i prestiti Bce. Lo
ha detto il presidente
dell’Abi Antonio Patuelli,
ricordando che l’acquisto di
titoli di Stato rappresenta
anche un “parcheggio di
liquidità per le banche”.
“Avverto in anticipo, non
meravigliamoci a gennaio se
c’è un forte calo”, se qualcu-
no deve restitutire un presti-
to si prepara prima.

ABI-EUROPA

Istituti di credito
tra titoli di Stato
e Banca Centrale

Come sottolineato già lo scorso
novembre, alcuni giorni precedenti
all’entrata in vigore della fatturazio-
ne elettronica previsto per il primo
gennaio 2019, il Garante della
Privacy sollevò all’Agenzia delle
entrate diverse perplessità sul rispet-
to della normativa vigente. Tra que-
ste, la fragilità del sistema Pec, utiliz-
zato per veicolare i documenti infor-
matici, «con la conseguente possibile
memorizzazione dei documenti sui
server di gestione della posta elettro-
nica», esponendo i soggetti interessa-
ti «a maggiori rischi di accesso non
autorizzato i dati personali», tra cui
«utilizzo non esclusivo della Pec in
ambito aziendale, furto di credenzia-

li e attacchi informatici ai server».
Ebbene, proprio in merito alla sicu-
rezza della Pec, la Polizia postale e
delle comunicazioni, organo della
Polizia di Stato specializzato nella
prevenzione e repressione delle frodi
postali e dei crimini informatici, ha

lanciato nei giorni scorsi un allarme
riferito al nuovo fenomeno di spam-
ming, con riferimento ad allegati
ricevuti da false Pec, con l’obiettivo
di «indurci ad “aprire” il file “Pdf”
allegato alla PEC per generare degli
eventi che potrebbero comportare
l’installazione di malware o trojan,
l’avvio di un ramsonware “crypoloc-
ker”, con la crittazione, ed il conse-
guente inutilizzo, dei file presenti sul
dispositivo». Nello specifico, il mes-
saggio incriminato con oggetto
«Emissione fattura SS059656», contie-
ne il testo «Buongiorno Allegata alla
presente email Vi trasmettiamo copia
PDF di cortesia della fattura in ogget-
to. Documento privo di valenza fisca-

le ai sensi dell’art. 21 Dpr 633/72.
L’originale e disponibile all’indirizzo
telematico da Lei fornito oppure
nella Sua area riservata dell’Agenzia
delle Entrate». Tale messaggio appar-
tiene ad un nuovo fenomeno di invio
massivo di Pec, riconducibili ad
aziende non esistenti. La Polizia
postale evidenzia che è bene «non
aprire assolutamente il file “.pdf”: se
l’indirizzo email del mittente è sco-
nosciuto o palesemente “falso” non
aprire il file allegato. Se dovesse,
invece, pervenire da una persona o
da un’azienda con la quale si hanno
rapporti epistolari, contattarla per
chiedere la conferma dell’avvenuto
invio». In aggiunta a ciò, alcuni con-

sigli per concorrere ad una sicurezza
generale, tra questi «proteggere ade-
guatamente la nostra email (ed in
generale i nostri account virtuali)»,
«cambiare - se non si è già provvedu-
to a farlo - la password, impostando
password complesse», «non utilizza-
re mai la stessa password per più
profili», «abilitare, ove possibile,
meccanismi di autenticazione “forte”
ai nostri spazi virtuali, che associno
all’inserimento della password, l’im-
missione di un codice di sicurezza
ricevuto sul nostro telefono cellula-
re», ed infine, i classici noti accorgi-
menti, vale a dire «effettuare periodi-
camente il backup dei file» e «aggior-
nare il sistema operativo». 

Promuovere l’agricoltura bio-
logica, diffondere buone prati-
che rurali, ambientali e sociali,
tutelare i saperi locali, la biodi-
versità, sviluppare l’ecoturi-
smo culturale e gastronomico.
Tutto attraverso la diffusione
di un modello partecipativo
dal basso, attento allo svilup-
po sostenibile e alle vocazioni
dei territori. In sintesi è questo
il succo della legge che disci-
plina i biodistretti, approvata
ieri dal Consiglio regionale del
Lazio. I biodistretti sono orga-
nizzazioni nate spontanea-
mente negli anni scorsi. Ce ne
sono 30 in tutta Italia, di cui 2
nel Lazio (a Viterbo e
Frosinone) e uno attualmente
in formazione nella zona di
Fiumicino e Cerveteri. Si tratta
di un’area geografica omoge-
nea con vocazione all’agricol-
tura biologica, dove i vari sog-
getti che operano nel settore
“stringono un patto di solida-
rietà - si legge nella relazione -
per la gestione sostenibile del
territorio, partendo proprio
dal modello biologico di pro-
duzione e consumo”. In prati-
ca si mettono in rete ammini-
strazioni locali, produttori,
consumatori per promuovere
un modello di sviluppo ecoso-

stenibile. Con questa legge, la
prima in tutta Italia, si preve-
dono le forme in cui può
nascere ed essere gestito un
biodistretto, le forme di inter-
vento regionale, attraverso
l’istituzione di un fondo speci-
fico. 
La Regione individua e rico-
nosce i diversi biodistretti,
secondo una serie di parame-
tri precisi (la presenza prepon-
derante di sistemi di coltiva-
zione, allevamento e trasfor-
mazione alimentare a carattere
biologico, la qualità ambienta-
le del territorio, l’identità sto-
rica e territoriale omogenea, la
presenza di zone paesagistica-
mente rilevanti). A promuo-
verne l’istituzione è un comi-
tato costituito fra gli enti locali

e i soggetti rappresentativi del
sistema economico e sociale
che operano nella zona.
L’istituzione viene proposta
alla Giunta regionale, che,
inoltre, approva il piano ela-
borato dal soggetto gestore. Il
piano deve contenere gli obiet-
tivi da raggiungere, i progetti
messi in campo per l’uso
razionale ed ecosostenibile
delle materie prime e delle
risorse energetiche, gli inter-
venti per ridurre l’uso di fito-
farmaci e fertilizzanti chimici,
gli interventi per il recupero
ambientale. Ha validità trien-
nale. Viene, infine, istituito un
fondo per la promozione dei
biodistretti, per realizzare
studi di settore, azioni infor-
mative e di educazione ali-

mentare, partecipazione a con-
corsi o fiere, diffusione di
conoscenze scientifiche, pub-
blicazioni e siti web. Entro 180
giorni dall’entrata in vigore
della legge, la Giunta regiona-
le, sentite le commissioni con-
siliari competenti, adotterà un
regolamento che dovrà conte-
nere i criteri per individuare i
soggetti che possono far parte
del biodistretto, le modalità
per l’elaborazione dei pro-
grammi annuali, le modalità
per l’erogazione dei contributi
previsti e per i controlli sul-
l’utilizzazione dei contributi
stessi. Per ciascuna delle
annualità 2020 e 2021 sono
stanziati 150mila euro per la
parte corrente e 200mila per
gli interventi in conto capitale. 
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Intervista a Barbara Canti, ciclista dilettante in un’impresa da professionista

Dal Tirreno all’Adriatico, coast to coast in bicicletta
Da Cerveteri a Fano passando per Perugia, la storica Gubbio, il valico 
della Scheggia, Fossombrone e dopo aver superato il passo del Furlo ecco il mare

di Alberto Sava

I giornali nazionali riservano ampio
spazio alle notizie che riguardano i
principali e più seguiti sport nazionali,
dal calcio in tutte le sue declinazioni,
alla formula uno, dal ciclismo al moto-
ciclismo e cosi via, e solo raramente
danno spazio a notizie di respiro terri-
toriale, sia pure importanti. L’esatto
contrario di ciò che avviene sulla
stampa locale sempre alla ricerca di
notizie, fatti e personaggi dei territori
da raccontare. Come avrete capito
oggi parliamo di ciclismo dilettantisti-
co di nome, ma non di fatto.
Circoscriviamo l’ambito territoriale a
Cerveteri dove incontriamo Barbara
Canti, giovane signora della porta
accanto e madre di due ragazzi, redu-
ce da un’impresa degna di essere rac-
contata. Occhi penetranti nascosti die-
tro gli occhialetti da biker, una enorme
massa di capelli lisci raccolti nel
caschetto e via in bicicletta per realiz-
zare un sogno: la Tirreno-Adriatica.
Nell’articolo vi mostriamo il profilo
del tracciato con tutte le asperità
affrontate. Prima di partire con la cro-
naca di questa impresa, ricordiamo
che Barbara Canti appartiene al
Gruppo Ciclobox ed ha un ricchissimo
palmares di vittorie conquistate negli
anni. Ritorniamo alla Tirreno-
Adriatica che ha condiviso con il suo
compagno di vita e di pedale Fabrizio
Brunetti. Il percorso si è svolto in due
tappe, con una notte di riposo. La
prima tappa da Cerveteri e Perugia 

di 190 km. è stata coperta in 7 ore e 40
minuti di durissime pedalate. Sosta a
Ponte San Giovanni, frazione di
Perugia. Il giorno dopo Barbara e
Fabrizio sono ripartiti da Perugia, pas-
sati per la storica Gubbio e seguendo il
valico della Scheggia, Fossombrone e
dopo aver superato il passo del Furlo

hanno raggiunto il mar Adriatico, con-
cludendo a Fano l’impegnativo tour
coast to coast. Un aneddoto da raccon-
tare di questa seconda tappa è legato
ai rifornimenti per dissetarsi. Barbara
e Fabrizio erano riparti da Perugia alle
6 del mattino, dopo aver consumato
una ricchissima colazione. Tre ore

dopo sono arrivati a Gubbio e qui
avrebbero dovuto fare rifornimento
solo di acqua. Quando, davanti ai loro
occhi si è materializzata la vetrina di
una rosticceria con ogni ben di Dio da
mettere a tavolo. E’ la stessa Barbara
che racconta: “Dovevamo solo bere,
ma avevamo anche fame e nonostante
fossero solo le  9.00 del mattino, in
preda al raptus della famosa ‘fame del
ciclista’ ci siamo “scofanati” due piatti
di gnocchi con gamberetti, zucchine e
pachino”. Ritorno a Cerveteri in treno.
Un’ultima nota: l’intervista è avvenuta
al tavolino di un bar del centro storico
di Cerveteri e mentre Barbara raccon-
tava di essere rimasta incantata
dall’Umbria vista dalla bici, accanto a
noi è passato Luca Piergentili, altro
biker da scalate, che ha urlato: “sto
andando a fare il giro del Lago di
Bracciano”. Anche questo un ‘giretto a
pedale’ facile a dirsi e impegnativo da
fare. Recentemente vi abbiamo dato
conto della notizia del Grab, ovvero
un raccordo anulare riservato ai cicli-
sti. Un’opera fattibile in una grande
città come Roma e che in provincia è
assimilabile alle piste ciclabili che
attraversano un paese, una cittadina,
un borgo. Prima di salutare Barbara
Canti le chiediamo cosa pensa del
Grab. “ll discorso GRAB (Grande rac-
cordo anulare per biciclette) non mi è
nuovo. Credo sia, da due o tre anni, in
discussione tra le tante proposte per
apportare delle migliorie al caotico
traffico di Roma. Per quanto mi
riguarda, ogni forma di "innovazione"

apportata a Roma sia da promuovere a
pieni voti, perché purtroppo, anziché
assomigliare ad una grande capitale
europea, assomigliamo di più ad una
delle grandi metropoli del Terzo
Mondo. Io personalmente non amo
molto le piste ciclabili. Purtroppo sono
per la maggior parte luoghi isolati,
mentre la strada, seppur pericolosa,
offre in caso di necessità un minimo di
aiuto e soccorso ed oltretutto una
"diversità di luoghi" che una pista
ciclabile non consente e per di più
annoia. Ricordo che, due anni fa, ho
percorso la rinomata pista ciclabile
presente a Spoleto: circa 15 km di pae-
saggio, seppur bello, sempre uguale,
senza salite o discese che diversificas-
sero la pedalata. Ora, per chi usa la
bici per recarsi al lavoro è perfetta, un
po' meno per chi la usa come svago.
Comunque, al di la delle mie conside-
razioni, resto favorevole ad ogni ini-
ziativa per incentivare l'uso della bici-
cletta perché è un mezzo validissimo
su più fronti, da quello economico, a
quello salutare, da quello ambientale a
quello sportivo, di aggregazione, di
autostima e buon'umore. Anche se ho
una bella bici da corsa, rispetto molto
ogni forma di dedizione alla bicicletta.
Esistono tanti tipi di bici ed ognuno
sceglie quella che sente propria. Spero
vivamente che torni di moda regalare
una bella bici ad un bambino, piutto-
sto che un telefono, perché se riuscissi-
mo a fare alcuni " passi indietro
importanti" potremmo tornare a guar-
dare il futuro con più fiducia!

Nel rettangolo verde ceretano si affronteranno la nazionale ita-
liana “All Star” contro la “ASD Nuovo Borgo San Martino”.
L’ingresso allo stadio è a offerta libera , e l’incasso verrà intera-
mente devoluto alla “Fondazione Sanità e Ricerca” di Roma,
un’associazione che si occupa di dare sostegno e assistenza alle
persone con Alzheimer. Saranno tanti gli ospiti illustri ed ex cal-
ciatori che scenderanno in campo per sostenere questa iniziativa,
e tra loro ci sarà anche l’ex Lazio Aparecido Cèsar. Il Borgo San
Martino e il Grande Impero doneranno un contributo per la
causa Giammaria, il bambino di Cerveteri affetto da Sma per il
quale si sono spostate tantissime persone ed associazioni al fine
di raggiungere la somma necessarie per dotarlo di uno strumen-
to a lui necessario. Dunque, l’invito è esteso a tutta la città affin-
ché partecipi all’evento di sabato, in cui si prevede la presenza di
ex tronisti, attori, ed ex calciatori

Appuntamento sabato pomeriggio al campo
sportivo Enrico Galli di Cerveteri. Fischio di
inizio alle 15. In campo anche l’ex laziale Cesar

Un “Colpo di testa all’Alzheimer”
E’ il titolo del libro che sarà pre-
sentato venerdì 28 giugno alle ore
19.00 presso l’Aula Consiliare del
Granarone. Storia di una famiglia
di Cerveteri all’estero per lavoro
L’iniziativa, è promossa
dall’Assessorato alle Politiche
Culturali del Comune di Cerveteri
e condotto alla Biblioteca comuna-
le. “Un racconto della nostra
Cerveteri, delle nostre origini,
della nostra cultura. Un modo per mantenere viva la tradizio-
ne e il ricordo di quei volti, di quelle famiglie storiche che a
modo loro hanno segnato la storia della città. Una città,
Cerveteri, che riesce ad avere legami, a mantenere tradizioni,
non solo in Italia ma ovunque si vada, in ogni parte d’Europa
– ha dichiarato l’assessore Federica Battafarano,– l’autrice del
libro, Myriana Marconi – Dybowski, racconta come nono-
stante la lontananza dall’Italia, dalla sua Cerveteri, dalla
Germania, luogo in cui si è trasferita per motivi di lavoro la
sua famiglia, continua a mantenere vivi i rapporti con quelli
che a tutti gli effetti considera suoi concittadini. Un bell’ap-
puntamento culturale, tra storia, passato e presente”. A pro-
muovere e curare la presentazione del libro, il personale della
Biblioteca comunale, nella figura di Gea Copponi, cavaliere
della Repubblica che già in passato ha presentato sue opere
sulla storia e i personaggi che hanno dato vita a Cerveteri.

“Io rinascerò, storia di una famiglia
cerveterana in Italia e all’estero”

Sabato 29 e domenica
30 giugno, la
Parrocchia San
Francesco di Marina
di Cerveteri, propone
due giorni di musica,
intrattenimento e
socializzazione. “La
Festa dei Popoli è una
tradizione per la
comunità di Cerenova
– ha detto il Sindaco
di Cerveteri Alessio
Pascucci – la Parrocchia San Francesco rappresenta un
importante punto di ritrovo per i cittadini della Frazione e
per i ragazzi, che trovano nelle attività parrocchiali occa-
sione di amicizia e incontro. 
Come sempre, tra musica, enogastronomia e divertimento,
anche quest’anno la Festa dei Popoli sarà una bellissima
occasione di incontro per tutta Cerenova”. Dalle 19.30
apertura dell'area bar, e dalle ore 20.00 ci si ritrova a tavo-
la con una cena prelibata. Poi dalle 21.15 spazio alla musi-
ca. 
Il Sabato, l'omaggio ai Beatles, mentre domenica sera, spa-
zio alla tradizione romana con gli “Stornell'attori”.
All'interno della Festa, sarà possibile passeggiare tra gli
stand di artigianato e del libro.

Nel week end
A Cerenova
la Festa
dei Popoli Domani sera alle 19.00 presso l’Aula Consiliare del Granarone

la presentazione del libro di Myriana Marconi – Dybowski
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Intorno al tavolo in sala giun-
ta a piazza Risorgimento
comune, sindacati e aziende
del servizio di raccolta rifiuti,
la capofila Camassa Ambiente
e Asv. Sul tappeto la trattativa
sul personale precario in atte-
sa di essere riconfermati. Il
vulnus al centro del dibattito è
stato soprattutto  il continuo
ricorso a contratti stagionali
per una valutazione, per difet-
to, sulle risorse umane neces-
sarie per svolgere il servizio
nei dodici mesi dell’anno.
Errore inziale che nel tempo
ha provocato forti disagi al
personale stabile, attenuati
sono nei mesi estivi con la
massiccia assunzione di sta-
gionali. Il dibattito tra le parti
è stato approfondito e non
sono mancati momenti di
fibrillazioni da parte delle

sigle sindacali che da tempo
stanno conducendo le trattive
con le due aziende. Le tensio-
ni tra i sindacati e la contro-
parte sono state stemperate
dalla mediazione dell’ammi-
nistrazione condotta in equili-
bri tra la salvaguardia degli
interessi dei lavoratori e la
tutela del servizio ai cittadini

di raccolta rsu. Al termine del-
l’incontro si registra ancora
una volta un nulla di fatto.
“Fumata nera – dichiara l’as-
sessore all’ambiente Gubetti-
perché la delegazione Asv
non aveva potere di firma”.
Quindi la trasformazione del
contratto dei precari slitta
ancora una volta.  

Nuovo rinvio per la stabilizzazione dei lavoratori Camassa-Ambiente e della Asv

Precari: fumata nera in piazza Risorgimento
Nulla di fatto al termine della riunione tra sindacati e aziende con la mediazione
dell’Amministrazione. “L’accordo è vicino”, ottimista l’assessore all’ambiente Elena Gubetti 

Finalmente dopo un percorso fatto di alti e
bassi, di valutazioni e di progetti nasce a
Cerveteri uno "Sportello AMICO al servizio
del Cittadino". Siamo una squadra che
ha come obiettivo primario l'indi-
viduo/cittadino e la soluzione
alle problematiche che una
burocrazia troppo farragi-
nosa può creare tutti i
giorni, facendo vivere
momenti di ansia e come
si dice "rovinare le giorna-
te". Questo gruppo fatto di
persone motivate dalla
voglia di cambiare "il sistema"
si propone di avvicinare le istitu-
zioni al Cittadino e si avvale non solo
di professionisti in tutti i campi, seri e concre-
ti partendo dal settore tributario/fiscale, lega-
le civile e penale, al diritto del lavoro, di due

Caf: DOC e LABOR ma anche di artigiani e
commercianti. Si proporranno, ad esempio,
progetti nelle scuole di prevenzione e quindi

di preparazione degli adulti nell'af-
frontare la lotta alla droga;

importante sarà la vicinanza
alla persona e, ove sia possi-

bile, alleviare questa sensa-
zione di abbandono, che
tanti hanno,  di superfi-
cialità e trascuratezza da
parte di chi dovrebbe

garantire loro un sostegno
in tutte le sue sfaccettature.

E' un progetto in cui credia-
mo fortemente per cui diciamo

....chi si ferma è perduto!
Inaugurazione oggi ore 18.30 in poi.... via Italo
Chirieletti 5 (sotto i portici del centro commer-
ciale Tyrsenia).

Oggi alle 18.30 si inaugura
lo Sportello del Cittadino

La frazione de I Terzi ha di nuovo l’acqua pota-
bile. Il Sindaco di Cerveteri Alessio Pascucci ha
infatti firmato l’ordinanza con la quale di fatto
revoca la precedente disposizione sindacale,
che impediva ogni utilizzo dell’acqua della
Frazione. “Il problema della non potabilità del-
l’acqua nella Frazione de I Terzi risale oramai a
nove anni fa, al 2010, quando io ancora non ero
Sindaco – ha spiegato il Sindaco Alessio
Pascucci – appena insediatomi mi sono subito
preso carico della questione, per restituire
quello che è un bene primario per ogni perso-
na, ad una Frazione come quello de I Terzi
sempre troppo trascurata dalle Giunte prece-
denti. Così, prima abbiamo messo proprio al
centro del Borgo un dearsenificatore, poi dopo
un lungo percorso e iter burocratico, siamo riu-
sciti a far realizzare ad ACEA ATO 2 un nuovo
tratto di acquedotto, favorendo il dialogo tra
ACEA e ARSIAL, fino a giungere alle fasi fina-

li, con la ASL che ha certificato la potabilità del-
l’acqua. Un punto del nostro programma di
Governo che si è concretizzato. Oggi, possiamo
finalmente dire che l’intero territorio comuna-
le di Cerveteri ha acqua potabile”.

Dalla minoranza riflettori puntati sui lavori per il ‘Jova Bech Party’ sulla spiaggia

Orsomando e De Angelis
“Accolte le nostre proposte”
I due consiglieri di minoranza rivendicano la paternità morale 
della ordinanza del sindaco contro la sosta selvaggia dei camper a Campo di Mare

“Campo di Mare, una nostra
piccola vittoria della legalità e
trasparenza” I due consiglieri
sottolineano che il 19 e il 20
giugno scorso avevano lancia-
to in rete dei video dove si evi-
denziava “la totale assenza di
distanza di sicurezza” tra i
mezzi e i residenti di Campo
di Mare. Il tutto, “scavando ed
eliminando ‘dune’ a tutto
spiano” e con “l’assenza di

una ordinanza ad hoc che
avrebbe dovuto regolare il
transito tra gli stabilimenti
Ocean Surf e Renzi. Ora, dopo
quei video, sembra che le cose
siano cambiate. Le nostre
rimostranze si sono trasforma-
te in una piccola vittoria della
legalità e della trasparenza che
ha portato alla messa in sicu-
rezza del suddetto tratto con
la chiusura dello stesso.

“Evidentemente –concludono
i due consiglieri – l’ammini-
strazione che ci segue, seppur
criticandoci, condividendo le
nostre azioni, con l’ordinanza
115 del 20 giugno si fa divieto
di sosta e transito nell’area
parcheggio tra l’Ocean Surf ed
Ezio alla Torretta con relativa
messa in sicurezza dell’area è
un po’ come dire “avevate
ragione”.

I Terzi, l’acqua ritorna potabile
L’Ordinanza del Sindaco di fatto revoca quella del 2010 di non potabilità

Non solo una piaga tutta
ladispolana. Ora la puzza di
plastica bruciata “invade”
anche le vicine frazioni di
Borgo San Martino e Ceri.
Da tempo i residenti devo-
no fare i conti con la puzza
che inizia a “contaminare”
l’aria tutta intorno alle fra-
zioni al calar del sole. Una
situazione che si protrae per

tutta la notte e che costringe
molti a doversi barricare in
casa per mantenere l’aria
pulita. Della vicenda sareb-
bero stati già informati gli
uomini della Polizia muni-
cipale di Cerveteri, nella
speranza che l’autore degli
incendi possa essere colto
sul fatto così da arrestare il
fenomeno.

Puzza di plastica bruciata 
a Borgo San Martino e Ceri
Residenti preoccupati per la situazione 
che sembra ripetersi ormai da diverso tempo.
Vicenda già segnalata alla Polizia locale

Nel nostro territorio e in tutta
la penisola non c’è al momen-
to allarme siccità nonostante il
caldo record che sta interes-
sando tutta la Penisola con
temperature bollenti nelle città
e nelle campagne. E’ quanto
emerge da una analisi della
Coldiretti sulle disponibilità
idriche necessarie per affron-
tare la straordinaria emergen-
za provocata dall’arrivo del-
l’ondata di calore. Le riserve
di acqua sono per ora garanti-
te – sottolinea la Coldiretti -
grazie alle precipitazioni del
mese di maggio come dimo-
strano i grandi laghi che
hanno un grado di riempi-

mento pari al 78% in quello di
Como al 92%, il Maggiore e
fino al 96% per il Garda men-
tre il fiume Po al Ponte della
Becca si trova ad un livello di
poco più di mezzo metro al di
sotto dello scorso anno. Bene
anche i bacini artificiali in

Piemonte – continua la
Coldiretti - vicini alla capacità
massima, così come quelli in
Emilia Romagna e del Centro-
Sud, dal Lazio all’Abruzzo
fino alla Calabria e alla Sicilia
secondo l’Anbi che segnala
invece difficoltà solo in
Basilicata e in Sardegna. In
questo momento l’acqua è
indispensabile in agricoltura
per l’irrigazione di soccorso
necessaria a salvare le coltiva-
zioni in sofferenza per le alte
temperature, dagli ortaggi al
mais, dalla soia al pomodoro
ma anche – precisa la
Coldiretti - per abbeverare gli
animali nelle stalle e nei

pascoli. Con le temperature
superiori ai 35 gradi anche le
piante – sottolinea la
Coldiretti – sono a rischio
stress idrico e colpi di calore
che compromettono la crescita
dei frutti negli alberi, bruciano
gli ortaggi e danneggiano i
cereali. L’intervento con irri-
gazione di soccorso è impor-
tante – conclude la Coldiretti -
soprattutto per far sopravvi-
vere le piantine piccole che
non avendo radici sviluppate
non riescono a raggiungere lo
strato umido del terreno poi-
ché lo sbalzo improvviso della
temperatura tende a formare
una crosta in superficie

Caldo, Coldiretti: “Al momento nessun allarme siccità”



Dopo il ferimento al piede di una signora cittadini e uomini della Capitaneria intervengono da soli
Bagnanti e capitaneria rimuovono lo spuntone

Duro giro di vite dell’amministrazione comunale
contro la vendita di alcool nelle ore serali e nottur-
ne a Ladispoli. Con una specifica ordinanza che
pone paletti molto severi, il sindaco Alessandro
Grando ha introdotto la regolamentazione del set-
tore per garantire sia l'ordine pubblico che la tran-
quillità dei cittadini nelle ore notturne. “Purtroppo
- spiega Grando - il consumo di bevande alcoliche è
in significativo aumento soprattutto tra gli adole-
scenti ed anche fra i maggiorenni la diffusione di
comportamenti di consumo a rischio è divenuta cri-
tica. Come amministrazione abbiamo il dovere di
porre un freno a questo dilagante malcostume di
consumare alcool nelle ore serali, provocato soprat-
tutto da quelle attività commerciali di vicinato che
vendono birra e vino alla popolazione giovanile di

Ladispoli fino a notte fonda, sovente infischiando-
sene del divieto di smercio a minori o chiudendo un
occhio su chi siano i reali destinatari delle bottiglie
di alcool acquistate da maggiorenni. Da tempo i cit-
tadini segnalano come l'estate sia sinonimo di con-
sumo di vino e birra sui marciapiede dove poi ven-
gono abbandonate le bottiglie, spesso infrante, cre-
ando uno scenario che contribuisce ad alimentare
fenomeni di degrado urbano e disturbo della quie-
te pubblica. Un fenomeno che l’arrivo dell'estate
rischia di rendere intollerabile. L’ordinanza, che
entra in vigore dal 28 giugno fino al 29 settembre,
impone a tutti gli esercizi di vicinato del settore ali-
mentare ubicati nel perimetro urbano ricompreso
tra la ferrovia Roma-Civitavecchia, via Palo Laziale
lato monte, il fiume Sanguinara, il litorale tra la foce

del fiume Sanguinara e via del Mare, via del Mare,
via Lazio, il tratto di via Regina Margherita ricom-
preso tra via Lazio e Piazza della Vittoria, Piazza
della Vittoria, via Duca degli Abruzzi e il fiume
Vaccina, anche se muniti di autorizzazione alla
somministrazione di alimenti e bevande, a svolgere
la propria attività commerciale in un orario ricom-
preso tra le ore 7,00 e le ore 20,00. All'ora stabilita
per la chiusura, l’esercizio deve cessare ogni attivi-
tà, sia all'interno che all'esterno dei locali, e sono
vietati schiamazzi o rumori che possano disturbare
la quiete pubblica. Le multe possono arrivare fino a
500 euro. In caso recidiva, oltre alla sanzione pecu-
niaria, si applicherà la chiusura dell’attività per un
periodo non inferiore a 2 giorni e non superiore a 5
giorni, a seconda della gravita della violazione com-

messa. Nel caso di reiterate violazioni dell'ordinan-
za, le attività commerciali rischieranno la chiusura
fino a tre mesi. Si prevedono inoltre limitazioni alla
vendita di alcolici e di bevande in vetro a partire
dalle ore 21:00 per tutte le restanti attività commer-
ciali. I controlli da parte della Polizia locale parti-
ranno immediatamente, invitiamo pertanto i com-
mercianti a rispettare l'ordinanza per evitare di
incorrere nelle sanzioni. Tutelare la salute dei gio-
vani e garantire un sereno sonno a residenti e vil-
leggianti della nostra città dovrebbe essere un obiet-
tivo comune a tutti noi”.

Il Sindaco: “Dal 28 giugno limitazioni alla vendita 
di alcool e minimarket chiusi alle ore 20:00”

Hanno deciso di rimboccarsi le
maniche e provare a rimuovere
quello spuntone da soli. Sono gli
uomini della Guardia Costiera
di Ladispoli e alcuni bagnanti.
Insieme, questa mattina, sulla
spiaggia libera del lungomare

Regina Elena sono intervenuti
insieme per cercare di arginare
il pericolo. La situazione era
stata segnalata nel 2018 all’am-
ministrazione comunale. Nei
giorni scorsi la Guardia Costiera
era tornata sulla vicenda. Sul

posto erano intervenuti i
Carabinieri e i vigili del fuoco
che hanno inviato un fonogram-
ma agli amministratori di palaz-
zo Falcone. Destinatari della
“missiva” il sindaco Alessandro
Grando e l’assessore al Demanio

Marittimo Pierpaolo Perretta.
Ma ancora a quanto pare non si
sarebbe mosso nulla. Con lo
spuntone che proprio nei giorni
scorsi ha mietuto la sua vittima.
Una bagnante, in cerca di un po’
di refrigerio dalla calura estiva,

stava per immergersi nell’acqua
quando è andata a finire con il
piede proprio sopra lo spuntone
ferendosi. Da qui la decisione di
intervenire da soli. Ovviamente
l’intervento della Capitaneria e
dei bagnanti da soli, a mani

nude, non basta. A essere stato
rimossa è solo una parte del
problema. Per mettere total-
mente in sicurezza la zona,
serve un intervento più decisi-
vo, ma da parte di palazzo
Falcone.
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La Giunta approva la realizzazione
della copertura dello stadio. “Lo aveva-
mo promesso nel campionato 2018,
festeggiando l’impresa della Us
Ladispoli che dopo 15 anni tornava in
serie D che avremmo fatto di tutto per
la costruzione della copertura dello sta-
dio”. “Vedere i tifosi della prima squa-
dra, più di 300 a settimana - ha detto il
consigliere Ardita - i familiari dei bam-
bini che si allenano e giocano allo sta-
dio Angelo che sotto il sole e soprattut-
to sotto la pioggia hanno seguito i loro
campioncini, ci siamo con l’approva-
zione della realizzazione della copertu-

ra dello stadio”. Il costo dell’opera sarà
di 140mila euro. Ora si attende il pare-
re del Coni “e ben presto - prosegue
Ardita - aderiremo al progetto
Missione Comune Sport, bando del
Credito Sportivo con un mutuo più che
agevolato a tasso zero riusciremo a
coprire le spese dell’opera”. Il consi-
gliere Ardita tiene anche a sottolineare
però, di essere “il delegato di tutte le
società calcistiche di Ladispoli”. E per
questo assicura: “Non trascureremo la
situazione disagiata dello stadio
Angelo Lombardi di Marina di San
Nicola con importanti problemi strut-

turali dell’impianto”. “La stessa atten-
zione rivolta per completare lo stadio
Angelo Sale, stiate certi non mancherà
per lo stadio di una società calcistica
altrettanto importante con più di 350
bambini che giocano sul campo di
Marina di San Nicola”. “Voglio conclu-
dere certo che la novità e la sorpresa del
2019 - prosegue ancora Ardita - sarà il
calcio ad 11 femminile della US
Ladispoli che non sarà solo una novità
ma porterà tanto entusiasmo perché il
calcio femminile vedendo il mondiale
con la squadra azzurra in prospettiva
futura sarà più praticato e seguito”.

Il consigliere Giovanni Ardita: “Presto ci occuperemo dello stadio Angelo Lombardi di Marina di San Nicola”

Approvata la realizzazione della pensilina all’Angelo Sale



“Ieri siamo rimasti sorpresi nel-
l’aver appreso, attraverso un comu-
nicato stampa, come l’assessora ai
cimiteri Anna Maria Anselmi chia-
mi in causa il comune di Ladispoli
per la mancanza di acqua che da
due giorni crea disagi al cimitero di
Palidoro (bivio di Valcanneto).”
Con queste parole Filippo  Moretti,
consigliere delegato alle risorse
idriche del comune di Ladispoli, è
intervenuto dopo le notizie apparse
sugli organi di stampa sulla caren-
za di acqua al cimitero di Palidoro.
“Visto che la nostra collega di
Fiumicino – ha proseguito Moretti -

nel suo comunicato sostiene delle
inesattezze ci teniamo a chiarirle e,
soprattutto, a rassicurare i suoi con-
cittadini, riguardo il fatto che il
Comune di Ladispoli non ha alcuna
responsabilità in questa vicenda.
Tra tutte le comunicazioni giunte in
questi giorni, né lei, né altri del suo
Comune ci hanno formalmente
segnalato il problema; il sindaco
Grando, la Flavia Servizi ed il sotto-
scritto, come delegato al servizio
idrico, non ha mai ricevuto, email o
chiamate. Rassicuriamo anche il
consigliere Raffaele Megna, che
non esiste alcun consorzio che fac-

cia capo al Comune di Ladispoli
che abbia in gestione un acquedot-
to in quella zona e tra le nostre
utenze non risulta quella del cimi-
tero in questione.  Siccome è nostra
buona abitudine documentarci
prima di parlare, vogliamo infor-
marli che a noi risulta l’allaccio del-
l’utenza del loro cimitero ad una
vecchia condotta gestita dalla boni-
fica del “Santo Spirito”. E con ciò  -
ha concluso Moretti - siamo certi di
aver fatto cosa utile ai colleghi che
desiderano veramente venire a
capo di questo problema. Buon
lavoro”.

La Casa del Popolo di Ladispoli e le
associazioni che ad essa fanno riferi-
mento o che in essa si riuniscono
(A.N.P.I., Coordinamento Donne
Resistenti, Insieme per Vivere,
Unione Inquilini, “The Challenge”-
Lista studentesca) aderisce piena-
mente e convintamente alla manife-
stazione che si terrà oggi, 27 giugno a
Ladispoli, con corteo cittadino che
partirà alle ore 10 da Piazzale Roma
(Stazione FS) ed arriverà in Piazza
Falcone, fin sotto il Comune, per por-
tare nella sede dovuta, la sacrosanta
protesta dei cittadini e delle loro
famiglie, colpite dai tagli di bilancio
e dei servizi essenziali di assistenza.
Siamo ben consci che i tagli ai servizi
sociali, partono da lontano, dalle
necessità di bilancio fin dai rapporti
con la U.E. e, a cascata, da Governo e
Regione, ma questa, davvero è, forse,
la sola manifestazione che non
avremmo mai voluto fare.
L’Amministrazione cittadina ed il
Sindaco Grando, hanno la responsa-
bilità, di non aver mai cercato una
comunicazione vera ed un confronto
che avrebbe potuto essere prezioso e
costruttivo, con l’utenza, le famiglie,
gli operatori. L’Assessore Cordeschi
si è limitata ad una fredda lettera
(affidata poi agli operatori per la
distribuzione all’utenza), nella quale
si comunicavano i tagli. Lettera che
non ha lasciato alle famiglie che
vivono il dramma della disabilità o
della non-autosufficienza, nemmeno
il tempo minimo per organizzare una
qualsivoglia alternativa. La dramma-
ticità e delicatezza del problema,
avrebbe richiesto, da parte degli
amministratori comunali, una mag-
giore ricerca di condivisione e di vici-
nanza umana, anziché una mera, tec-
nica (ed insensibile) comunicazione
del tutto simile a quella di un’azien-
da che comunica il licenziamento ad
un proprio dipendente. Anzi
l’Assessore Cordeschi ha risposto,
piccata, alle e-mail dei cittadini inte-
ressati, che chiedevano spiegazioni e
proponevano percorsi comuni, arri-
vando addirittura a bloccare il servi-
zio programmato per i disabili che
intendono partecipare alla manife-
stazione! Lungi da noi, come da tutte
le altre associazioni aderenti al cor-
teo, un qualsivoglia atteggiamento di

strumentalizzazione, ma non possia-
mo non rilevare, come da questa
vicenda, si mostri l’assoluta mancan-
za di sensibilità, da parte di chi
governa la nostra città, su queste
problematiche, nonostante quello
della “difesa degli ultimi” fosse una
precisa promessa elettorale sbandie-
rata dallo schieramento della destra
che ha vinto le elezioni. Giorni fa il
Sindaco, ha platealmente ribadito, la
sua adesione al partito del Ministro
dell’Interno, importante componente
del governo nazionale. Ma anche in
questo frangente, la Lega dimostra di
non farsi alcuno scrupolo sul rischio
di far esplodere una vera “guerra tra
gli ultimi”, come avviene in altri
frangenti della vita sociale. La Casa
del Popolo, chiede le dimissioni
dell’Assessore Cordeschi ed un cam-
bio di rotta ed un atteggiamento più
responsabile, che segni l’inizio di un
percorso condiviso, tra l’utenza, gli
operatori, le associazioni, per trovare
soluzione ad un problema che, già di
per sé drammatico, rischia di aggra-
varsi fino ai limiti della disperazione.

La Casa del Popolo di Ladispoli

L’Unione Inquilini presente
Anche l’Unione Inquilini Ladispoli
scende in campo contro i tagli al

sociale. “Sono due i punti su cui ci
siamo focalizzati: la via comunale e
gli alloggi di edilizia residenziale
pubblica”. “La via comunale per chi
non ne fosse a conoscenza è quello
strumento messo a disposizione
dalle amministrazioni locali che con-
sentono a persone senza una residen-
za (clochard, mamme in casa fami-
glia, …) di registrarsi presso una via
fittizia, così da accedere ai servizi
sociali ma soprattutto a non essere
più invisibili”. Uno strumento, que-
sto, che nella giunta Grando “è stato
sospeso in quanto è loro ferma con-
vinzione che a usare questa opportu-
nità fossero solo gli stranieri”.
L’Unione Inquilini ha invece eviden-
ziato che “sono molti gli italiani che
vivono in affitti in nero nel territo-
rio”. “Sono molti gli italiani che a
seguito di sfratto vivono in alloggi di
fortuna che cambiano con molta fre-
quenza, chiedendo di fatto che fosse
riattivata per particolari situazioni
come da noi segnalate, ma la linea
politica scelta dall’amministrazione
impone la sospensione della via
comunale per stranieri e per italiani”.
Il secondo punto riguarda invece le
case popolari. “L’assessore fin da
subito si è fatta lustro di come nel
comune di Ladispoli si stia riportan-

do la legalità all’interno degli alloggi
popolari con verifiche incrociate al
fine di reperire nuove disponibilità
di alloggi per assegnazione”. “Da
sempre Unione Inquilini ha manife-
stato la propria contrarietà alla spe-
culazione degli immobili da parte di
disonesti o di organizzazioni crimi-
nali, ma ci è sembrato doveroso
mostrare all’assessore le nostre per-
plessità in quanto a fronte di una gra-
duatoria di circa 250 nuclei familiari
in attesa di assegnazione (numero
che potrebbe aumentare se la
domanda fosse meno complicata e le
persone avessero più fiducia nel
mezzo) su una popolazione di circa
50.000 abitanti ne comune di
Ladispoli il patrimonio popolare a
disposizione era comunque di 82
Alloggi e che avrebbe potuto fare
pulizia quanto voleva ma comunque
non avrebbe risolto il problema delle
molte famiglie in attesa di una Casa”.
“L’obiettivo del dipartimento
dovrebbe divergere al reperimento
di maggiori alloggi di edilizia resi-
denziale cosa molto palese agli occhi
di tutti”. “Con queste motivazioni
Unione Inquilini Ladispoli intende
dare la propria adesione alla manife-
stazione indetta dal Forum del Terzo
Settore contro i tagli al sociale previ-

sta per il giorno 27 giugno ore 10:00
Piazzale Roma, antistante la Stazione
Ferroviaria”.

Loddo presente
“La partecipazione al corteo è neces-
saria”. Il consigliere del Movimento
civico di Si Può Fare, Giuseppe
Loddo, risponde all’appello del
Terzo Settore contro i tagli al sociale.
“Le fasce più deboli della società non
devono e non possono essere lasciate
sole in questo difficile contesto socio
economico”. “Sulle responsabilità
politiche della situazione – spiega
Loddo – servirebbe un’analisi meno
condizionata dalle appartenenze e
più ampia sia temporalmente che ter-
ritorialmente”. “Le soluzioni a que-
ste problematiche non possono che
essere corali e devono coinvolgere gli
enti interessati: Comuni, Distretti
socio sanitari, Asl, Regioni e infine il
governo centrale”. “Agli utenti e alle
loro famiglie che oggi sono in diffi-
coltà – conclude Loddo – poco inte-
ressa delle diatribe o il rimbalzo delle
responsabilità. Servono risposte
urgenti e possibilmente veritiere”.

Si Può Fare presente
Il Movimento civico Si può Fare par-
teciperà alla marcia di giovedì 27
giugno organizzato dal Forum del
terzo settore Lazio e dalle associazio-
ni territoriali a tutela e difesa dei
diritti dei diversamente abili e delle
loro famiglie. A riferirlo è il consi-
gliere Giuseppe Loddo. “La parteci-
pazione al corteo è necessaria in
quanto le fasce più deboli della socie-
tà non devono e non possono essere
lasciate sole in questo difficile conte-
sto socio economico”. “Sulle respon-
sabilità politiche della situazione ser-
virebbe un analisi meno condiziona-
ta dalle appartenenze e più ampia sia
temporalmente che territorialmente
– ha insistito – le soluzioni a queste
problematiche non possono che esse-
re corali e devono coinvolgere gli
Enti Interessati: Comuni, Distretti
socio sanitari, Asl, Regioni ed infine
il governo centrale”. “Agli utenti e
alle loro famiglie che oggi sono in
difficoltà poco interessa delle diatri-
be politiche o il rimbalzo delle
responsabilità. Servono risposte
urgenti e possibilmente veritiere”.

Moretti: “Se l’acqua manca al cimitero di Palidoro
la responsabilità è solo del Comune di Fiumicino”
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Manifestazione contro i tagli ai servizi del Terzo Settore:
sempre più numerose le adesioni alla marcia di protesta di oggi



Gli agenti della IV sezione
della Squadra Mobile di
Roma, al termine di una deli-
cata attività investigativa,
coordinata dalla Procura della
Repubblica presso il
Tribunale di Civitavecchia,
hanno eseguito l’ordinanza di
applicazione della misura
interdittiva della “sospensio-
ne da un pubblico ufficio o
servizio” a carico di due mae-
stre di una scuola dell’infan-
zia di Fiumicino. L’indagine
nasce dalla denuncia dei geni-
tori di un piccolo alunno che
avevano notato nel figlio, da
alcuni mesi, chiari segni di
disagio, paura di andare a
scuola, scatti d’ira, pianto e
aggressività. Dall’attività
investigativa, spiega la Polizia
in una nota, sono emersi “ine-
quivocabili comportamenti
posti in essere” dalle due
maestre, “atti a mortificare i
bambini: minacce, continue

grida e costrizioni, epiteti
ingiuriosi e punizioni, come
quella dell’obbligo di rimane-
re per lungo tempo immobili,
seduti con la testa poggiata
sul banco, senza poter fare il
minimo gesto o emettere

suono”. Per tali condotte,
documentate dagli investiga-
tori anche attraverso sistemi
di intercettazione audio-
video, il Gip del Tribunale di
Civitavecchia ha disposto il
provvedimento cautelare: le

due donne, gravemente indi-
ziate, in concorso tra loro, di
maltrattamenti fisici e psicolo-
gici ai danni dei loro piccoli
alunni, sono state sospese e
per un anno non potranno
ritornare a scuola.

A Marsiglia, il presidente dell’Autorità di Sistema Portuale del
Mar Tirreno Centro Settentrionale, Francesco Maria di Majo ha
aperto, martedì scorso, i lavori del Forum MEDports 2019,
l’Associazione dei porti del Mediterraneo che, con la recente ade-
sione di Taranto e dell’Associazione dei porti del Marocco può,
oggi, contare su ben 24 membri, raggruppando, dopo solo un anno
dalla sua costituzione, tutti i paesi della sponda occidentale del
Mediterraneo e gran parte della sponda sud orientale. Nel corso
del Forum sono intervenuti anche rappresentanti di diverse asso-
ciazioni, come l’Associazione delle Camere di Commercio
Mediterraneo (Ascame), MedCruise, IAPH (International
Association of Ports and Harbors) e PMAWCA (Port Management
Association of West and Central Africa), che hanno già manifesta-
to il proprio interesse ad aderire a MEDports attraverso la stipula
di specifici Protocolli d’Intesa. Presenti anche i rappresentanti
della Commissione Europea e di ESPO che stanno apprezzando
quanto l’Associazione sta facendo per instaurare un’area di coope-
razione operativa nel Mediterraneo, anche in termini di sostenibi-
lità ambientale, e dare maggiore visibilità ai porti del
Mediterraneo sulla scena del trasporto marittimo mondiale. In tale
ottica, l’Assemblea Generale che si è tenuta ieri ha confermato la
disponibilità dei porti del Mediterraneo, ivi inclusi quelli nordafri-
cani, di creare una zona ECA (Emission Control Area) in tale area.
“La presenza oggi, al Forum MEDports, del Segretario generale di
ESPO e del rappresentante del coordinatore delle Autostrade del
Mare, è la dimostrazione – ha affermato il presidente di Majo - del-
l’importanza che questa associazione sta assumendo anche rispet-
to alle politiche marittime europee ed in particolare delle
Autostrade del Mare (AdM). In tale contesto è stato oggi sottoli-
neato che, in sede di revisione delle Reti Transeuropee di
Trasporto, verrà rivolta particolare attenzione al collegamento di
tali corridoi con le AdM”. “Ciò è di buon auspicio - ha concluso il
presidente dell’AdSP - per la concreta interconnessione dei corri-
doi euromediterranei con le reti TEN-T (così da beneficiare di poli-
tiche di sostegno da parte dell’UE) e, quindi, in futuro anche con i
porti del Nord Africa e del Medio Oriente. Per questo MEDports
supporterà l’iniziativa europea di connessione del Trans-
Mediterranean Transport Network (TMN-T) alle reti TEN-T”.

Marsiglia, MEDports Forum 2019
I porti del Mediterraneo 
si uniscono per affrontare
le politiche ambientali
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Fiumicino, sospese due maestre 
dell’infanzia per violenze

Caporalato e lavoro nero: in Prefettura 
a Latina la presentazione di due servizi 
Prende corpo il protocollo “per un lavoro
di qualità in agricoltura” firmato dalla
Regione Lazio e le parti sociali per limita-
re il fenomeno del “caporalato” e lo sfrut-
tamento nei confronti dei lavoratori e
delle lavoratrici, spesso particolarmente
vulnerabili come stranieri privi del rego-
lare permesso di soggiorno oppure disoc-
cupati. Con il protocollo le parti hanno
avviato una prima sperimentazione sul
territorio della Provincia di Latina isti-
tuendo un Gruppo di Coordinamento
composto dalla Regione Lazio dai sinda-
cati Ugl, e le altre O.S. e le parti datoriali
al fine di favorire il raccordo fra tutti gli
attori coinvolti. Nella giornata odierna,
presso la Prefettura di Latina, sono stati
presentati due servizi che rientrano nel
protocollo: l’app “FairLabor” dove è pos-
sibile iscriversi indicando tutte le proprie

capacità e selezionare le offerte di lavoro
presenti per essere contattati dalle azien-
de agricole, e il servizio di trasporto pub-
blico, in collaborazione con Cotral e
Comuni, per andare a lavorare gratis
dopo aver richiesto ai CPI la tessera per-
sonale di libera circolazione “Stop al
caporalato”. Alla presentazione dei due
servizi erano presenti oltre agli esponenti

regionali anche il Prefetto di Latina sua
eccellenza dott.sa Maria Rosa Trio, alcuni
rappresentanti dell’UGL che da anni lotta
contro il caporalato: assieme al Segretario
Regionale Armando Valiani c’erano Carla
Ciocci Responsabile Dell’Agroalimentare,
Ajei Rattan originario dello stato Indiano
Componente della Struttura di Latina,
Elisabetta Potanska Responsabile del SEI
Sindacato Emigrati Immigrati: “Da diver-
si anni - sottolinea Armando Valiani -
siamo impegnati con le istituzioni per cer-
care di contrastare il fenomeno del
Caporalato. Con il protocollo è stato fatto
un passo avanti importante perché siamo
riusciti a coinvolgere tutti gli enti che ope-
rano nel mondo agricolo. I due servizi
presentati nell’ambito dell’accordo sono
davvero importanti nello sviluppo della
lotta contro il triste fenomeno”.

A due mesi dall’inizio della stagione
balneare il lungomare di Ponente di
Ostia è in stato di pietoso abbandono,
reso inutilizzabile a causa di lavori
fantasma, fermi da novembre, per i
quali Roma Capitale ha stanziato
250mila euro di denaro pubblico.
Nonostante questa verità incontrover-
tibile oggi l'on. Ferrara, commissario
de facto su Ostia per la Raggi, non si
fa scrupoli a pubblicare un video sui
social in cui mostra tre operai a lavo-
ro, su un tratto di strada di almeno
due chilometri”. Così in una nota
Dario Nanni e Mauro Conti, rispetti-
vamente coordinatore di Roma e
Provincia e coordinatore del X
Municipio per Italia in Comune.
“Italia in Comune - affermano i diri-

genti del partito - già da tempo aveva
denunciato il lassismo dei cinque stel-
le che in questo pezzo di città ci ven-
gono ormai solo per fare passerelle
elettorali abbandonando la povera
presidente Di Pillo la quale aveva
denunciato l'inspiegabile interruzione
dei lavori. Ad oggi la ditta vincitrice
dell’appalto risulta scomparsa, le
aiuole sono state tutte rimosse e non

sostituite come previsto nel progetto.
Addirittura, laddove era previsto il
verde, si è preferito cementare con
sassi bianchi e le panchine in marmo
non sono state ripristinate, come
dimostra lo stesso video di Ferrara”,
aggiungono i dirigenti di Italia in
Comune. “A tre anni di distanza le
promesse, così come le passerelle
della sindaca e degli amministratori
pentastellati su Ostia, sono rimaste
senza seguito. I responsabili di questo
scempio debbono prendersi le loro
responsabilità davanti ad un territorio
già martoriato dalle note vicende
della malavita e che non merita di
essere amministrato da chi si affaccia
ad Ostia solo per farsi qualche selfie e
prendere in giro i cittadini”.

Ostia, Nanni-Conti (IIC): “Da Ferrara 
imbarazzanti fake news su lungomare Ponente” 

Venerdì 28 giugno parti-
rà il secondo weekend di
festa a Cancelliera con
l’ottava edizione della
Sagra della Bruschetta
presso gli storici
Fontanili di Cancelliera
in Via della Torre
(Albano Laziale). La
manifestazione, a cura
dell’ACSD La Torre
vedrà venerdì 28 giugno
alle ore 20.30 esibirsi
“Giro Dance”, dopodi-
ché sarà la volta di
Barbara & I Bandana
Band. Sabato 29, alle ore
alle 21, spazio a “I Figli delle Stelle”. Il weekend si chiuderà
domenica 30 alle 20.30 con l’esibizione della “Sueno Salsa School
Dance" e alle 21 con quella de “I Due Note”.

Albano Laziale, nel weekend 
al via la Sagra della Bruschetta
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Netta opposizione a una nuova discarica
a Pian dell’Olmo e possibile apertura per
l’area di trasbordo a Saxa Rubra ma solo
temporaneamente e a determinate condi-
zioni. E’ questo, in sintesi, l’esito della
lunga e affollata audizione tenuta marte-
dì scorso, in commissione Urbanistica,
politiche abitative, rifiuti, del Consiglio
regionale del Lazio, presieduta da Marco
Cacciatore (M5s). L’incontro era stato
richiesto nei giorni scorsi dai consiglieri
del gruppo Fratelli d’Italia Fabrizio
Ghera e Giancarlo Righini per approfon-
dire due questioni: la creazione di un
centro di trasbordo previsto a Saxa Rubra
per consentire il passaggio dei rifiuti su
mezzi pesanti e il conseguente trasporto
verso altri impianti; la richiesta di una
società privata di realizzare un sito di
smaltimento in località Pian dell’Olmo,
da ieri al vaglio della Conferenza dei ser-
vizi, che molti vedrebbero come una
nuova ‘Malagrotta’. All’audizione hanno
partecipato i presidenti e gli assessori
all’Ambiente del XV e del VI Municipio
di Roma Capitale, i sindaci di Riano e
Sacrofano, l’assessore all’ambiente del
comune di Castelnuovo di Porto, il diret-
tore generale di Arpa Lazio, i rappresen-
tanti di Legambiente Lazio e di molte
associazioni di cittadini residenti nei ter-
ritori interessati. Erano stati invitati
anche i rappresentanti di Roma Capitale,

Ama S.p.A. e Regione Lazio, la cui assen-
za ha suscitato polemiche e proteste
durante la seduta da parte dei consiglieri
regionali. Sulla questione Saxa Rubra, il
presidente del XV Municipio, Stefano
Simonelli, ha spiegato che, vista l’impos-
sibilità di far cambiare idea a Roma
Capitale e ad Ama sulla scelta del sito, è
stato almeno ottenuto che le operazioni
di trasbordo nel sito individuato dure-
ranno solo sei mesi e per quantità limita-

te, in orari che non possano appesantire il
traffico nella zona. Anche perché il consi-
glio municipale ha espresso più volte la
volontà di dedicare quell’area ad altre
attività. Nel frattempo, ha spiegato
Simonelli, è stato avviato un tavolo di
confronto per trovare altri siti anche negli
altri municipi, visto che l’attività in que-
stione non dovrebbe creare particolari
disagi ai cittadini, soprattutto se disloca-
ta in più punti della città. Di tutt’altro

tenore invece la discussione sulla possi-
bilità che venga creato un centro di smal-
timento rifiuti a Pian dell’Olmo. In que-
sto caso, tutti gli intervenuti hanno soste-
nuto una netta opposizione al progetto,
ribadendo che già altre due volte in pas-
sato il sito è stato scartato perché non ido-
neo. Sconcerto e disappunto per l’ennesi-
ma proposta è stato espresso dal sindaco
di Riano, Ermenegildo Vetrani, dal sin-
daco di Sacrofano, Patrizia Nicolini, dal-

l’assessore all’Ambiente del comune di
Castelnuovo di Porto, Emanuele Baldelli,
da Roberto Scacchi, presidente di
Legambiente Lazio, e dai rappresentanti
delle numerose associazioni dei residenti
intervenuti all’audizione. Tutti hanno
fatto riferimento alla riunione della
Conferenza dei servizi di ieri, in cui il
fronte del no è stato compatto nel respin-
gere la proposta di una società privata di
realizzare un impianto di smaltimento in
una zona che già due volte negli ultimi
anni - è stato ribadito - è stata scartata per
motivi ambientali e paesaggistici. Nel
corso dell’audizione, l’opposizione al
progetto ha visto allargare le proprie fila
con gli interventi di alcuni dei numerosi
consiglieri regionali presenti, anche non
membri della decima commissione. Oltre
a Ghera, Righini e allo stesso Cacciatore,
hanno bocciato la proposta anche
Antonello Aurigemma (FI),
Massimiliano Maselli (NcI) e Gaia
Pernarella (M5s). Questi ultimi hanno
puntato il dito contro la Regione, non
solo per la sua assenza odierna, ma anche
perché non è stata ancora in grado di
portare in discussione in Consiglio il
nuovo Piano regionale dei rifiuti. A tal
proposito, tutti hanno chiesto di sospen-
dere qualsiasi iter di autorizzazione a
nuovi impianti se prima non sarà appro-
vato il documento di pianificazione.

L’assessore al turismo Lorenza
Bonaccorsi ha presentato nei
giorni scorsi in Commissione
regionale Cultura, spettacolo,
sport e turismo, presieduta da
Pasquale Cicciarelli, il Piano
turistico triennale 2019-2021
della Regione Lazio. Il docu-
mento definisce gli obiettivi più
importanti per il futuro del set-
tore turistico della destinazione
Lazio, strumento cardine per la
programmazione previsto dalla
legge regionale n. 13 del 2007.
“Il testo finale - ha spiegato l’as-
sessore - è frutto di un percorso
partecipato attraverso gli Stati
generali del Turismo con cin-
que incontri, uno per provincia,
43 tavoli di lavoro e circa 80
contributi scritti. Il turismo è un
settore in costante crescita - ha
proseguito - costante crescita in
Italia e nella nostra regione. Al
primo posto per paesi di prove-
nienza ci sono gli Stati Uniti (3,4
milioni di presenze), al secondo
la Germania (1,6 milioni) e al
terzo il Regno Unito (1,4 milio-
ni). Importante è il flusso da
tutto il nord Europa. Rispetto al
piano precedente 2015-2017 si
sono definite 9 aree territoriali e
non più 7, aggiungendo Roma
perché con caratteristiche a sé
stanti e istituito l’area Litorale
del Lazio per fotografare
meglio bisogni e criticità del
litorale”. Dai dati, si evince

infatti che Roma rappresenta
l’80% delle presenze in regione,
segue il litorale che riesce ad
attrarre l’11% delle presenze
mentre tutte le altre aree sono
racchiuse nel restante 9% delle
presenze turistiche. Se “Roma è
un brand fortissimo, una delle
parole più ricercate su Google”,
occorre rafforzare il brand
Lazio, ma “per pensare di
costruire un brand Lazio con le
risorse che abbiamo porta a
mettere in campo strategie par-
ticolari”, ha detto l’assessore,
spiegando inoltre che “tutto il
Piano è costruito in relazione
agli obiettivi prioritari del Piano
strategico nazionale: sostenibili-
tà, innovazione, accessibilità,
intersecate con tutte le azioni”.
Obiettivo “la crescita economi-
ca delle comunità laziali sce-
gliendo un modello di turismo
sostenibile che crea ricchezza
ma la deve lasciare sui territori,
sostegno alla delocalizzazione e
destagionalizzazione, sempre
rispetto alla centralità di Roma
oggi invasa da un turismo mas-
sificato.” Sono stati quindi indi-
viduati quattro ambiti strategi-
ci, definiti cluster: turismo cul-
turale e identitario; grandi
eventi; turismo outdoor; salute,
enogastronomia e turismo rura-
le. “E’ un Piano onesto, costrui-
to sulle risorse che questo asses-
sorato ha a disposizione e avrà,

molto concreto e mirato alle
cose più urgenti che si possono
fare. Non è un libro dei sogni
che non servirebbe a nessuno”,
ha concluso l’assessore. “Ben
venga il Piano triennale ma
smettiamo di ragionare per
compartimenti stagni”, ha detto
Francesca De Vito (MS5) per la
quale occorre una visione com-
plessiva, sollecitando una pro-
grammazione che presenti il
“Lazio della neve” nelle oppor-
tune fiere e di tener conto anche
dei flussi del turismo locale e
non solo internazionale.
“Quando si parla di Roma la
fotografia è impietosa, Roma
fagocita tutto. Lavorare in
maniera più concreta nella con-
sapevolezza che si sta in un
quadro limitato di risorse”, l’in-
vito di Marietta Tidei (Pd). Una
forte critica è venuta da Gaia
Pernarella (MS5): “il Piano è
bellissimo, non ho nulla di dire,
è sicuramente una bella opera-
zione creativa ma continua a
non dare risposte alle imprese,
che sono in ginocchio”.
Rimettendo mano in continua-
zione ai regolamenti, secondo la
consigliera pentastellata “non ci
sono certezze, non c’è chiarez-
za”. Inoltre “questo Piano arri-
va a un anno dall’inizio della
legislatura, presentato a maggio
con una possibile approvazione
prima della pausa estiva che

forse slitterà a causa del “colle-
gato” (ovvero le disposizioni di
metà anno concernenti misure
integrative, correttive e di coor-
dinamento in materia di finan-
za pubblica regionale, ndr) e
forse il 2019 ce lo siamo perso”,
annunciando quindi “un serio
lavoro sul turismo nel collegato
perché questo lavoro l’assesso-
rato non l’ha fatto”. “Non ci
dobbiamo dimenticare da dove
veniamo - ha ricordato Sara
Battisti (Pd) - senza neanche
l’assessorato di riferimento
nella scorsa legislatura. Aver
scelto di costruire il piano attra-
verso i cinque appuntamenti
raccogliendo tutti gli attori pro-
tagonisti è una modalità che

non dobbiamo perdere. Questo
piano è costruito con l’intenzio-
ne di lavorare sul lungo perio-
do; costruire un brand, un siste-
ma turistico integrato può esse-
re portato avanti solo se c’è la
collaborazione di tutti gli enti”.
“I fondi sono molto esigui - ha
rilevato il presidente
Ciacciarelli - dobbiamo suppor-
tare l’assessore per una pro-
grammazione seria e cercare
risorse adeguate per far funzio-
nare nel modo migliore questo
comparto che secondo me è il
core business della Regione
Lazio. Non posso immaginare
che nella Regione Lazio non si
riesca a trovare risorse adegua-
te”. “Il percorso fatto è stato di

ascolto dei territori, ora noi
abbiamo l’onere di riascoltare
alcuni attori sapendo che è un
settore in grande trasformazio-
ne”, ha detto Marta Leonori
(Pd) ricordando le audizioni
che ora attendono la commis-
sione, auspicando “audizioni
esaurienti ma rapide e lavoran-
do anche sugli altri settori” che
hanno a che fare con il turismo
e “anche con le risorse perché se
non abbiamo quelle è tutto più
difficile, ma no a interventi a
pioggia per micro iniziative che
non arricchiscono i territori”.
Intanto è stato fissato a giovedì
27 alle ore 16 il termine per pre-
sentare l’elenco delle audizioni
richieste.

Turismo Lazio, presentato 
il piano triennale 2019-2021 

Regione Lazio, ed emergenza rifiuti
In Commissione si parla di Pian dell’Olmo 
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“Il nuovo sistema di prenotazione
per il rilascio della Carta d’identità
elettronica (Cie) afferisce al
Ministero dell’Interno. Stiamo
gestendo una fase di transizione
dal vecchio al nuovo assetto, per
uniformarci alle nuove procedure.
Si è quindi proceduto a program-
mare il servizio sulla base dello
schema proposto dal Ministero
dell’Interno”, spiega l’Assessore al
PersonaleAntonio De Santis. In
particolare sono state adottate le
seguenti misure: - Sono state dislo-
cate tra gli uffici municipali 50
nuove unità di personale che sono
già in servizio presso gli sportelli -
Altre 100 unità di personale sono
in arrivo e, grazie alla delibera di
Giunta approvata ieri, saranno
operative a partire da settembre -
E’ stato siglato un protocollo d’in-
tesa con il Poligrafico (Ipzs), che
ha assicurato la presenza di nuovi
operatori a supporto del servizio.
In questo modo i cittadini vengo-
no contattati per confermare o
meno l’appuntamento, poiché si
tratta di uno dei fenomeni che
incide sui tempi d’attesa dell’emis-
sione - Incremento del numero
delle postazioni di lavoro per il
rilascio delle carte d’identità elet-
troniche - Nel contratto decentrato
siglato nelle scorse settimane è
stata prevista la riapertura delle

casse utilizzando personale inter-
no neoassunto Queste misure
hanno prodotto e produrranno un
progressivo rafforzamento del ser-
vizio. In otto mesi sono più che
raddoppiate le Carte di identità
elettroniche emesse: si è passati da
16.298 del settembre 2018 alle
34.746 del maggio 2019. Gli spor-
telli hanno registrato un consisten-
te incremento della produttività:
nel 2018 venivano emesse in
media 6,5 carte per postazione, nel
maggio 2019 si è arrivati a 9,8.
Nell’aprile 2019 sono stati contat-
tati 16.462 cittadini per confermare
o meno l’appuntamento, liberan-
do così 1.203 spazi in seguito a

rinuncia. Con il lavoro dei nuovi
operatori nel mese di maggio 2019
sono stati contattati 23.045 cittadi-
ni e, di conseguenza, attivati 1.666
nuovi appuntamenti. L’utente
può monitorare tramite il sistema
online la situazione in tempo reale
e scegliere l’ufficio con il tempo di
attesa più basso. Ogni cittadino
può quindi effettuare una preno-
tazione in numerosi uffici a partire
dalle mattinate immediatamente
successive. Se permangono uffici
con tempi di attesa elevati, occorre
evidenziare che in molte strutture
si ottiene la Carta in pochi giorni
ed in ogni caso grazie allo sforzo
degli operatori viene garantita

l’emissione immediata nei casi di
urgenza. Parallelamente per alleg-
gerire il carico degli uffici riguardo
le attività non connesse all’emis-
sione della carta d’identità elettro-
nica è stato rafforzato il sistema
online per il rilascio delle altre cer-
tificazioni: si è passati dai 55.491
del primo quadrimestre 2018 ai
106.216 del primo quadrimestre
2019. “Nel complesso l’entrata a
regime di queste novità ha già
assicurato un sostanziale abbassa-
mento dei tempi di attesa che sono
destinati a ridursi ulteriormente
una volta che il nuovo impianto si
sarà definitivamente consolidato”,
conclude De Santis.

Campidoglio, carte d’identità
elettroniche: in otto mesi
emissioni più che raddoppiate 

Un figlio problematico, in quel
momento con valori elevatissimi
nel sangue di droghe, e una
discussione sorta con la madre per
futili motivi: è stato questo il mix
letale che ha portato, nella serata
di ieri, a un episodio di violenza
all’interno del parco “Giovanni
Falcone e Paolo Borsellino”, in via
Badia di Cava. Un cittadino rome-
no di 30 anni, già conosciuto alle
forze dell’ordine, ha aggredito con
estrema violenza la mamma di 59
anni, tanto da mandarla in ospe-
dale in gravissime condizioni e in
pericolo di vita. Dopo il pestaggio,
il figlio ha tentato di fuggire, ma è
stato arrestato dai Carabinieri del
Nucleo Radiomobile di Roma,
intervenuti a seguito di alcune
segnalazioni fatte al “112” da per-

sone che hanno assistito da lonta-
no alla scena cruenta. Il 30enne,
trovato in stato di estrema agita-
zione, è stato portato all’ospedale
“Sant’Eugenio”, dove gli sono
stati diagnosticati valori molto alti
che indicano l’assunzione di
sostanze cannabinoidi nel sangue,
uno stato di intossicazione tale per
cui è stata necessaria una sedazio-
ne da parte dei sanitari. La
mamma, invece, è stata trasporta-
ta al “San Camillo” dove è stata
ricoverata in prognosi riservata e
in pericolo di vita con varie frattu-
re al cranio, gravi lesioni alle orbi-
te oculari e un’emorragia cranica.
Il figlio violento ora si trova nel
carcere di Regina Coeli; dovrà
rispondere dell’accusa di tentato
omicidio.

Aggredisce madre
per futili motivi: 
30enne in manette 

I Carabinieri del Nucleo
Operativo della Compagnia
Carabinieri Roma Casilina
hanno individuato e sottoposto
a fermo di indiziato di delitto,
J.M.A classe 2001, di origini
tunisine - con cittadinanza ita-
liana acquisita di recente - rite-
nuto responsabile dell’omicidio
di Umberto Ranieri, in arte
Nniet Brovdi, avvenuto a
Roma, Largo Preneste lo scorso
17 marzo. Sulla analisi dei fil-
mati di 30 telecamere di circuiti
di videosorveglianza installati
nei pressi del luogo in cui si è
verificato l’evento e sui mezzi
pubblici in transito negli orari
compatibili con quello in cui si
è verificato l’evento; sullo stu-
dio di oltre 70.000 record di
telefonate e servizi messaggisti-
ca vari, registrati da diversi
ponti ripetitori installati in
diversi punti della Capitale; su
una approfondita analisi di
social media intelligence. Il
complesso metodo investigati-
vo adottato ha consentito di
concentrare l’attenzione dei
Carabinieri della Compagnia
Casilina nei confronti di un
gruppo di persone, costituito
dall’indagato, dalla fidanzata

di origini kossovare e da
un’amica di quest’ultima di ori-
gini romene. Ulteriori attività
svolte hanno inoltre permesso
di individuare elementi proba-
tori a carico del ragazzo ferma-
to, ritenuto materialmente l’au-
tore del pugno in pieno volto
subito dal Ranieri. In particola-
re, è emerso che il ragazzo
aveva colpito l’uomo al termine
della degenerazione di un alter-
co nato in seguito all’invito
rivolto dal Ranieri al gruppo di
giovani, affinché non sporcas-
sero il luogo in cui stavano con-
sumando una bustina di semi
di girasole. L’arrestato, in attesa
dell’udienza di convalida, è
stato tradotto presso la casa cir-
condariale di Roma Regina
Coeli.

Aggredì e uccise
artista a Largo
Preneste: arrestato 

“Procede a pieno ritmo il per-
corso di rigenerazione della
macchina amministrativa di
Roma Capitale. La Giunta
capitolina ha approvato la
delibera che definisce il piano
assunzionale del personale
non dirigente per il 2019.
Saranno inseriti, a partire da
oggi, 816 nuovi dipendenti e
verranno trasformati a tempo
indeterminato 500 contratti di
agenti della Polizia Locale, per
un totale di 1.358 unità”. Lo
riferisce l’assessore al
Personale di Roma Capitale
Antonio De Santis. Nelle pros-
sime settimane firmeranno il
contratto istruttori economici,
istruttori amministrativi, inge-
gneri, funzionari amministrati-
vi, architetti, curatori archeolo-
gici, storici dell’arte, dietisti,

funzionari di biblioteche,
esperti di normativa in materia
di lavori pubblici e finanza di
progetto, funzionari dei pro-
cessi comunicativi e informati-
vi, istruttori dei servizi cultu-
rali, turistici e sportivi, geologi,
statistici. Per De Santis si tratta
di “ricostruzione dalle fonda-
menta della macchina capitoli-
na”. Dopo anni caratterizzati
da “interventi sporadici, senza
un filo di visione strategica” -
prosegue l’Assessore -. “Ora,
dopo averla ripristinata ai box
grazie a un progetto articolato,
siamo pronti per rilanciarla.
L’inserimento di nuovo perso-
nale, programmato sulla base
dei reali fabbisogni, consente
infatti di migliorare la qualità
dei servizi a beneficio dei citta-
dini”.

Personale capitolino,
approvato piano
assunzionale 2019 

Ha riaperto ufficialmente ieri
mattina la stazione Repubblica
della metropolitana di Roma,
chiusa da 246 giorni. Terminati
i collaudi la fermata della linea
A è tornata disponibile per cit-
tadini e pendolari.
Era stata chiusa il 23 ottobre
scorso quando una ventina di
tifosi del Cska di Mosca, a
Roma per la partita di
Champions della loro squadra,
rimasero coinvolti in un inci-
dente per il malfunzionamento
della scala mobile. La stazione è
tornata operativa alle 5,30. Atac
ha informato che sono conclusi
tutti i collaudi con esito positi-

vo sulle scale mobili oggetto
degli interventi di manutenzio-
ne. “Sono molto emozionato,
stentavo a crederci quando ho
sentito l’annuncio sulla metro.
Oggi è proprio una bella gior-
nata”, le parole di uno dei primi
passeggeri ad essere sceso alla
stazione Repubblica. “Je l’amo
fatta”, gli fa da eco una signora
mentre si avvia al lavoro.
“Ci scusiamo per i disagi che
cittadini e commercianti hanno
dovuto affrontare in questi
mesi a causa dei lavori straordi-
nari di manutenzione”, ha
affermato la sindaca di Roma
Virginia Raggi su twitter.

Torta e candeline,
per la riapertura
Metro Repubblica
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Imponente operazione all'alba
dei carabinieri del Ros e del
Comando provinciale di
Napoli. Eseguiti su tutto il ter-
ritorio nazionale oltre 100
provvedimenti cautelari emes-
si dal gip di Napoli su richie-
sta della Procura nei confronti
di appartenenti ai clan camor-
risti Contini, Mallardo e
Licciardi. L’attività di indagi-
ne è stata condotta anche con
l’apporto investigativo della
polizia e della Dia. La Gdf ha
sequestrato un ingente patri-
monio. Il patrimonio di beni
mobili e immobili riconducibi-
le ai clan dell'alleanza di
Secondigliano sequestrato, su
tutto il territorio nazionale,
ammonta a circa 130 milioni di
euro. Le Forze dell’Ordine e la
magistratura hanno inferto un
duro colpo al consorzio crimi-

nale fondato alla fine degli
anni ’80 dai boss Edoardo
Contini, detto “o’ Romano”,
Francesco Mallardo, sopran-
nominato “Ciccio ’e
Carlantonio” e da Gennaro
Licciardi, alias “a’ scign”.
Puntuale, sul tema è interve-
nuto anche il ministro
dell’Interno Matteo Salvini:
«Oltre cento camorristi arre-
stati in tutta Italia: è un colpo
durissimo per l’Alleanza di
Secondigliano. Ottima notizia!
Grazie a Forze dell'Ordine,
Procura e inquirenti: contro i
clan nessuna pietà», ha scritto
sui social facendo sapere che
«fra oggi e domani al Viminale
ci saranno ben quattro
Comitati Nazionali per
l’Ordine e la Sicurezza in
Campania, Calabria, Puglia e
Sicilia».

“Elementi ulteriori di preoccupazione e
nuove tensioni sembrano emergere da una
attenta lettura delle tendenze della spesa
statale”. E’ il monito del presidente di
Coordinamento delle Sezioni riunite della
Corte dei Conti, Granelli, che indica
“incertezze” sulla ripresa. Mentre sulle

tasse, il procuratore generale Avoli avver-
te: la riforma è una priorità, ma con “equi-
librate strategie di lungo respiro”, no a
“shock fiscale”. E alla politica: è un “erro-
re” negare “l’evidenza dei dati contabili”.
Sull’autonomia: rischi se prevale locali-
smo.

Tasse, Corte dei Conti: “Uno shock
fiscale sarebbe rischioso”

Blitz contro la camorra
in tutta Italia, nel mirino i clan
Contini, Mallardo e Licciardi
Sequestro di beni per 130 mln di euro e 100 arresti 

Emergenza rifiuti, dopo Roma
rischio elevato anche a Napoli
La denuncia della Fp Cgil
Dopo Roma anche Napoli rischia il collasso
per i rifiuti. A denunciarlo è la Cgil che in più
occasioni aveva lanciato l’allarme e che non
era stato raccolto, fino ad ora, sia dall’ammi-
nistrazione comunale che da quella regiona-
le. “Napoli e la sua area metropolitana - si
legge in una nota diffusa dalla Cgil Fp di
Napoli - non possono permettersi più un'al-
tra emergenza rifiuti, soprattutto in una fase
di grande rilancio turistico con le
Universiadi ormai alle porte. Deve finire il
tempo delle soluzioni provvisorie e della rin-
corsa alle emergenze”. È quanto affermano
la Cgil e la Funzione pubblica Cgil di Napoli.
“Gli Stir (stabilimenti di tritovagliatura e
Imballaggio rifiuti, ndr) - precisa il sindacato
- sono in una situazione di evidente collasso,
ormai sovraccarichi, con gli autisti costretti a
interminabili attese per scaricare i rifiuti.
D'altra parte si tratta di impianti nati per
uscire provvisoriamente dall'emergenza, ma
che la mancata realizzazione degli impianti
per la differenziata hanno trasformato in una
soluzione stabile. In questo quadro è estre-
mamente preoccupante il modo in cui stia-

mo arrivando alla chiusura per manutenzio-
ne del termovalorizzatore di Acerra, seppu-
re per soli 35 giorni”. “Quanto ascoltiamo
dalle istituzioni, in assenza di tavoli ufficiali
- aggiungono Cgil e Fp Cgil di Napoli -, non
ci tranquillizza. Prevalgono da parte della
Regione generici richiami alla responsabilità

dei singoli Comuni, che dovrebbero trovarsi
da soli le aree per lo smaltimento provviso-
rio, si torna a parlare di invio all’estero,
nascondendo l'aggravio di tariffe e prezzi.
Non possiamo permetterci l’ormai consueto
scontro tra istituzioni, non possiamo permet-
terlo su una materia che incide direttamente
e quotidianamente sulla salute e la qualità di
vita dei cittadini, oltretutto già chiamati a
pagare una tassazione esorbitante proprio in
virtù dell’ultima crisi”. “Chiediamo pertanto
- concludono - che si creino dei tavoli inter-
forze presso le prefetture in tutta la regione
per governare la fase di emergenza ai quali
partecipino tutti i soggetti interessati. E chie-
diamo che si ragioni subito delle soluzioni
strutturali, liberando definitivamente il terri-
torio dalle ecoballe, sulle quali è tornato
pochi mesi fa il Consiglio d’Europa. Bisogna
superare appunto gli Stir e costruire gli
impianti per la differenziata subito, dialo-
gando con le comunità e vincendo paure e
resistenze. Bisogna puntare alla costituzione
di soggetti pubblici industriali che gestiscano
raccolta e impianti”.

A cento giorni dalla scomparsa di
Gino Falleri, storico punto di riferi-
mento nell’Ordine regionale dei
giornalisti pubblicisti di Roma e
del Lazio, a raccogliere ora la sua
eredità, tracciata per anni con un
impegno costante, sono i gruppi di
“Giornalisti Unitari di Stampa
Romana” e “Giornalisti 2.0”.  Le
due più rappresentative compagi-
ni del mondo pubblicistico regio-
nale, grazie alla disponibilità con-
cessa dalla famiglia Falleri, di cui
ringraziano la Signora Rossana ed
il figlio Roberto, hanno gettato le
basi per tornare ad offrire ai colle-
ghi pubblicisti del Lazio quella
sponda di affidabilità e di concre-
tezza che, all’interno degli organi-
smi associativi ed istituzionali dei
giornalisti, il compianto
Vicepresidente aveva sempre assi-
curato. Sulla strada tracciata dal
suo impegno, si consolida adesso
all’interno dell’Ordine regionale il
“Gruppo Gino Falleri”, composto
dai Consiglieri pubblicisti Roberto
Rossi del GUS, Giornalisti degli
Uffici Stampa, e Maurizio Lozzi
della FNGPI, la Federazione
Nazionale dei Giornalisti
Pubblicisti Italiani. La prima parte-
cipazione pubblica della nuova

compagine, di cui fanno parte
anche i giornalisti Massimo Di
Russo, pubblicista, Maurizio
Pizzuto, professionista ed altri, è
prevista agli Stati Generali dell’edi-
toria convocati il 4 luglio a Palazzo
Montecitorio. L’accordo tra le due
maggiori componenti del giornali-
smo pubblicista regionale apre ora
alla più ampia partecipazione pos-
sibile dei colleghi pubblicisti e a
raccogliere le loro istanze proprio
al fine di rafforzarne lo status,
tanto più in un momento topico in
cui problemi complessi, rafforzati
purtroppo anche dalla miopia di
tante anime vaganti del giornali-
smo, stanno offuscando gli oriz-
zonti professionalmente percorri-
bili. Su questi, invece, il neo-costi-
tuito “Gruppo Gino Falleri” vuole
avere, assicurare e mantenere una
visione chiara, sia per pianificare
tutte le strategie necessarie ai gior-
nalisti pubblicisti, ai professionisti
ed anche ai comunicatori - sia per
approfondire nuove ipotesi nor-
mative necessarie a ridurre i rischi
di abrogazione della legge istituti-
va dell’Ordine, qualora ne venisse-
ro scartate le ipotesi al momento in
campo per una sua autentica rifor-
ma.

Informazione: nasce
il gruppo giornalisti
“Gino Falleri!” 

A più di vent’anni dalla nascita,
l’agenzia di stampa si ferma.
Ennesimo mancato accordo tra
cdr e azienda. Per 17 giornalisti
non resta che la cigs a zero ore.
L’agenzia di stampa “il Velino”,
fondata il 3 novembre del 1998 da
Lino Jannuzzi, Stefano De
Andreis e Roberto Chiodi, il
primo luglio 2019 cessa le attività.
Ieri, 25 giugno, l’ultimo di una
lunga serie di mancati accordi tra
il cdr e S2Editori negli uffici della
Regione Lazio. Per 17 giornalisti
(ed 1 poligrafico) la causale della
cassa integrazione cambia: non
più "per crisi aziendale" ma "per
cessazione". E la cigs diventa a
zero ore per tutti, in vista del licen-
ziamento previsto al più tardi il
primo maggio 2020. La redazione
ribadisce al direttore/editore

Luca Simoni di pagare subito tutte
le mensilità arretrate e lo invita a
passare (senza pretese) il testimo-
ne – ancor prima della cessazione
attività che comporterebbe la per-
dita degli ultimi contratti in essere
– a chi in queste ore si dovesse fare
avanti per rilevare l’agenzia.
Diciassette giornalisti – che da
anni invano lamentano una
gestione scriteriata e l’assenza di
piani editoriali e industriali –
meritano, e lo hanno dimostrato
sul campo, di avere un’altra chan-
ce. Così come lo merita la storia
ventennale di questa agenzia.
Qualora non si dovessero concre-
tizzare le condizioni di cessione
dell’agenzia, l’assemblea invita
comunque Simoni a gestire da
editore responsabile l’approdo ai
licenziamenti collettivi.

Dal primo luglio 2019, 
Il Velino” cessa l’attività  
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Durerà fino all’8 settembre il ciclo
d’iniziative culturali realizzate dal
Polo Museale del Lazio, diretto da
Edith Gabrielli, all’interno del cortile
di Alessandro VI del Museo
Nazionale di Castel Sant’Angelo, che
torna anche per l’estate di ArtCity
2019. Ben ventotto appuntamenti per
altrettante “Sere d’Arte” tra concerti e
performance al piano, spettacoli per
bambini e visite guidate con l’obietti-
vo di rilanciare il valore di opera e
luogo d’arte e di offrire qualcosa di
unico e sorprendente, occasioni di arte
e musica che possano costituire dei
piccoli “eventi”, ogni volta diversi,
esclusivi, basati sull’intimità e la sem-
plicità. Ci sarà la rassegna “Notti di
musica al Castello”, che propone spet-
tacoli acustici, “piccoli”, come serate
private che gli artisti propongono
senza fronzoli o mediazioni, degli
“autoritratti” in cui possono mettere in
scena se stessi senza filtri. A “Notti di
musica al Castello” si esibiranno arti-
sti celebri, in una dimensione inedita,
o artisti che, per la propria storia o il
proprio stile, possono proporre al pub-
blico dei repertori originali. Una rasse-
gna “sui generis”, dunque, dove prota-
gonista è proprio la dimensione perso-
nale dell’evento. In cartellone trovia-
mo Federico Mecozzi (28 giugno), Eli
Degibri Quartet (6 luglio), Kylie
Eastwood Band (12 luglio), Daniele Di
Bonaventura & Giovanni Ceccarelli
(20 luglio), Ben Ezra (28 luglio), Solis
String Quartet (2 agosto), Vincenzo
Zitello e Arthuan Rebis (10 agosto),
Dominic Miller (17 agosto), Gnu
Quartet (25 agosto), Federico Nathan
(30 agosto), Costanza Alegiani e
Fabrizio Sferra (6 settembre). Poi cè
“Pianissimo”, uno spazio di privilegio
riservato al pianoforte, strumento di
straordinaria versatilità, antico e sem-
pre modernissimo, carico di storia ma
anche contemporaneo, adatto alla
classicità così come all’attualità. Da
questa idea, nasce appunto
“Pianissimo” che porterà in
scena alcuni dei migliori
giovani pianisti italiani e
internazionali: da
Francesco Taskayali (sta-
sera in concerto) a Franco
D’Andrea (4 luglio),
Alessandro Taverna (11
luglio), Giovanni Guidi
(18 luglio), Aeham
Ahmad (25 luglio),
Remo Anzovino (1°

agosto, nella foto), Arturo Stalteri (8
agosto, nella foto), da Pietro De Maria
(22 agosto) a Simone Graziano (29 ago-
sto), Alessandro Martire (5 settembre).
Musicisti tra loro molto diversi, in
grado di dare anime differenti al pia-
noforte e di trasformarlo ogni volta, a
seconda della loro sensibilità, in una
porta d’accesso a un mondo sonoro
meraviglioso e senza confini. Il
mondo di uno strumento che prende
vita ogni sera sotto le dita di
chi lo suona, che sia
musica classica o
new age, che
siano colonne
s o n o r e ,
balla-
te o

jazz. Infine, altro progetto è “I bambi-
ni e Art City”, dedicato ai bambini dai
tre ai dieci anni e alle loro famiglie,
pianificazione che propone una moda-
lità innovativa per vivere il patrimo-
nio storico, artistico e architettonico
del Polo Museale del Lazio attraverso
l’incontro con le arti sceniche. Sette
modi diversi per visitare e conoscere il
Museo Nazionale di Castel
Sant'Angelo e sette spettacoli indiriz-
zati alle nuove generazioni. Un viag-
gio ludico-educativo

che accompa-
g n e r à

gli spettatori-visitatori in un’esperien-
za complessiva dello sguardo metten-
do in dialogo museo e teatro attraverso
sette spettacoli: “Pinocchiata” (14
luglio), “Storia tutta d’un fiato” (3 ago-
sto), “L’anatra, la morte e il tulipano”
(18 agosto), “Il soffio di Sofia” (23 ago-
sto), “Rana Rana” (24 agosto),
“Racconti dal bosco” (1° settembre),
“Caro Orco” (8 settembre). Ogni
appuntamento prevede due percorsi
di visita mirati in con-

temporanea: uno pensato per i bambi-
ni e uno dedicato agli adulti che li
accompagnano, e un'attività di didatti-
ca della visione sugli spettacoli. Al ter-
mine, i due gruppi si ritroveranno
nella suggestiva cornice del cortile
Alessandro VI per assistere agli spet-
tacoli. Il progetto è curato da Casa
dello Spettatore che da anni si occupa
a livello nazionale di formazione del
pubblico di tutte le età e di educazione
al teatro con particolare attenzione alle
giovani generazioni. Così Edith
Gabrielli, direttrice del Polo Museale
commenta la rassegna: “Castel
Sant’Angelo nel corso dei secoli ha
assunto funzioni diverse: da mausoleo
dell’imperatore Adriano a fortezza dei
Papi, da residenza rinascimentale a
carcere, da caserma a museo. Nelle
‘Sere d’Arte’ il pubblico avrà la possi-
bilità di immergersi in questa storia
millenaria attraverso una serie di ini-
ziative create su misura. Quest’anno,
pur conservando la cifra distintiva
della musica, dei concerti, e delle visi-
te guidate a tema, la proposta si amplia
con una rassegna di teatro interamente
dedicata ai bambini e alle loro fami-
glie. Tutto ciò tenendo fermi, natural-
mente, la tutela e il decoro dei luoghi,
il rigore scientifico e la qualità artisti-
ca”. Mentre il curatore degli eventi
musicali tiene a precisare come “La

rassegna di quest’estate
vuole proporre l’idea di
una musica che sia in
grado di abbracciare cul-
ture e sentimenti diversi,
di divertire e far pensare,
di intrattenere e di pro-
porre bellezza in uno
scenario straordinario.
Classica, jazz, new age e
world diventano ele-
menti di un mosaico
sonoro affascinante e

ricco che si comporrà da
giugno a settembre. Il filo

conduttore sarà il pianoforte,
uno strumento che ancora oggi

è nel centro della musica, una
macchina del tempo che permet-

te di viaggiare nel passato e nel
futuro, una meravigliosa tavolozza

dalla quale i musicisti coinvolti
prenderanno tutti i colori

del mondo per colorare
le nuove sere di questa
estate romana”.  

Maurizio Gregorini

Da oggi all’8 settembre la rassegna di ArtCity
promossa dal Polo Museale del Lazio a Castel Sant’Angelo

“Sere d’Arte”: musica, spettacoli
per bambini e visite guidate

per l’estate romana 
Taskayali, Ahmad, Anzovino, Stalteri, Eastwood, Digibri, Miller e Ben Ezra:

questi alcuni dei grandi nomi in cartellone



I disturbi più comuni tra gli
italiani sono questi: · Disturbo
d’ansia generalizzato
Caratterizzato dalla presenza
di sintomi ansiosi (sia psichici
che fisici) che non sono legati
ad una causa specifica ma
sono appunto “generalizzati”.
Chi soffre di disturbo d’ansia
generalizzata tende ad essere
costantemente in allerta, a
preoccuparsi eccessivamente
per qualsiasi cosa, evidenzian-
do nel tempo una riduzione
significativa della qualità di
vita. · Disturbo di panico Chi
ne soffre vive ricorrenti e ina-
spettati episodi di paura
molto intensa durante i quali
si manifestano una serie di
sintomi psichici e fisici molto
intensi come tachicardia,
sudorazione, difficoltà nel
respirare. Gli attacchi di pani-
co possono presentarsi con
sintomi anche molto diversi
tra loro e possono differire da
persona a persona. In generale
sono comuni la paura di mori-
re (spesso collegata ad una
forte tachicardia), paura di
impazzire, sensazione di man-
canza di respiro o di irrealtà. ·
Disturbi fobici Consistono in
persistenti, irragionevoli,
intense paure (fobie) relative a
situazioni, circostanze od
oggetti specifici. La paura pro-
voca l'ansia e costanti evita-
menti della situazione fobica.
Se non affrontati possono sfo-
ciare in fobie generalizzate e
pervasive · Disturbo ossessi-
vo-compulsivo Caratterizzato
dalla presenza sia di pensieri
intrusivi (chiamati ossessioni)
che da comportamenti com-
pulsivi. Le ossessioni sono
pensieri, immagini o impulsi
intrusivi che generano ansia e
sono vissuti come disturbanti
e inappropriati. In altri casi le
persone affette da un disturbo
ossessivo compulsivo posso-
no temere oltremodo lo spor-
co o i germi, temendo di infet-
tarsi, oppure possono avere

paura di non riuscire a con-
trollare i propri impulsi facen-
do del male a se stessi o agli
altri. Le compulsioni sono
invece comportamenti ripeti-
tivi (detti anche rituali) che
vengono messi in atto nel ten-
tativo di controllare le osses-
sioni. Le compulsioni spesso
seguono delle regole compor-
tamentali molto precise e sono
messe in atto per “risponde-
re” ad una ossessione, nel ten-
tativo di controllare le emo-
zioni negative legate al pen-
siero intrusivo. Il disturbo
ossessivo compulsivo risulta
essere una delle patologie psi-
chiatriche più invalidanti in
quanto riduce notevolmente
la qualità di vita di chi ne è
affetto. · Disturbo post-trau-
matico da stress Manifesta i
suoi sintomi a seguito di un
evento particolarmente trau-
matico, evento che interrompe
il flusso continuo della vita

naturale di un soggetto. Ad
esempio l’essere stato sotto i
bombardamenti, oppure esse-
re sopravvissuti al crollo di un

edificio, o aver avuto un inci-
dente o aver subito una vio-
lenza sessuale etc. In genere il
soggetto che soffre di disturbo

da stress post-traumatico pre-
senta ansia, depressione,
ricordi emotivamente molto
intensi e immagini disturbanti
dell’evento traumatico.
Questo tipo di disturbi se non
vengono affrontati con il sup-
porto di un professionista
possono sfociare in patologie
ancor più gravi e portare la
persona a vivere in modo
disfunzionale, a ritirarsi sem-
pre più e percepirsi come
incapace e inutile rischiando
di compromettere in maniera
sensibile la propria qualità
della vita e delle persone
intorno. Negli ultimi anni c’è
stato un aumento considere-
vole delle richieste di suppor-
to psicologico da parte dei
lavoratori, questo ha portato
ad avere delle notevoli critici-
tà nel pubblico, che non riesce
a rispondere adeguatamente e
prontamente a tutte le perso-
ne che si trovano a vivere que-

sta condizione. Inoltre, ci sono
molte persone con difficoltà
economiche, che non possono
permettersi i costi del suppor-
to privato, queste due criticità
hanno portato alla nascita del
progetto Psicologi.me che,
vuole essere un punto di rife-
rimento per chi necessita di
aiuto e supporto psicologico,
mettendo a disposizione, in
tutta Italia, psicologici e psico-
terapeuti iscritti all’albo di
riferimento. Per questo lo
stato ha previsto per i dipen-
denti delle aziende l'utilizzo
del credito welfare per risol-
vere i propri problemi psico-
logici. Grazie alla piattafroma
di Psicologi.me infatti i dipen-
denti possono utilizzare il cre-
dito welfare per prenotare
delle visite specialistiche con
gli psicologi. Credito welfare
che è stato introdotto nel 2016
con la Legge di Stabilità, di cui
finora ancora pochi sono
venuti ac conoscenza, e che
tratta di crediti extra o premi
di produttività che i lavoratori
possono sfruttare per acqui-
stare prestazioni e servizi.
Pagare una visita con il credi-
to welfare è molto semplice,
come prima cosa bisogna
chiedere alla propria azienda
di inserire il servizio tra quelli
disponibili nella piattaforma
welfare dell’azienda, successi-
vamente, farsi inviare il vou-
cher. Il voucher viene trasfor-
mato in credito spendibile su
Psicologi.me, sarà così possi-
bile accedere alla prenotazio-
ne online per gli appuntamen-
ti di psicoterapia e consulti
psicologici, anche fuori regio-
ne, grazie a un sistema sicuro
di colloqui online. Su
Psicologi.me tutti lavoratori e
i loro familiari possono avere
la possibilità di chiedere aiuto
sfruttando il proprio credito
welfare, grazie ai tanti psicolo-
gi e psicoterapeuti professio-
nisti che hanno deciso di ade-
rire a questo progetto.
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Forte di un magico 2018 che lo ha visto prota-
gonista della scena musicale italiana con l'al-
bum "Evergreen", e dopo i doppi "sold out"

dei recenti concerti suonati a  Milano e al
Palasport di Roma,  Calcutta arriva attesis-
simo dal pubblico romano e non questa
sera sul palco del RockInRoma alle
Capannelle con il suo nuovo tour estivo
che lo porterà ad esibirsi nelle principa-
li città italiane fino alla sua conclusione

che si terrà il prossimo 24 settembre
all'Arena di Verona. Calcutta (vero nome

Edoardo D'Erme nato a Latina nel 1989) ha
iniziato a scrivere canzoni poco più che

ventenne, arrivando al debutto nel 2012
con l'album "Forse". Definito

subito da molti come "la
voce di una generazione"
e "il nuovo Francesco De

Gregori" per i suoi testi criptici e fuori dagli
schemi, Calcutta ha colpito le nuove generazio-
ni soprattutto per i suoi testi che parlano di
quel senso di smarrimento e di solitudine che i
giovani d'oggi, figli dei social e degli smartpho-
ne, hanno nel loro rapportarsi con il prossimo.
Ad oggi ha dato alle stampe tre lavori, dopo
"Forse", "Mainstream" nel 2015 e "Evergreen"
uscito a maggio dello scorso anno, contenente
dieci brani inediti e certificato subito disco
d'oro. Tanto è stato il successo di questo lavoro,
anche per via dei singoli estrapolati come
"Pesto", "Oroscopo" e il tormentone
"Paracetamolo" , che Calcutta ha annunciato
una nuova doppia ristampa intitolata
"Evergreen...e altre canzoni" dove oltre al cd
originale è incluso un secondo cd di inediti
registrati da poco e che faranno parte della sca-
letta del suo attuale tour. La sua scrittura

"itpop" tra testi d'autore e influenze indie rock,
ad oggi non ha pari in Italia e l'attenzione tra-
sversale di pubblico, stampa e social network
,oltre ai più affermati  colleghi che si sono
avvalsi della sua collaborazione tra cui Nina
Zilli, Luca Carboni, Elisa, Tiromancino e diver-
si altri, ne sono la riprova costante. Ecco perchè
ai suoi concerti accorrono sempre migliaia di
giovani , pronti ad immergersi dentro i suoi
magnetici live fatti di musica ma soprattutto di
quelle parole d'autore di vari artisti italiani del
passato a cui Calcutta ha sempre detto d'ispi-
rarsi.  Ad aprire la serata di Calcutta un'ora
prima ci penserà Scarda (al secolo Domenico
Scardamaglio) eclettico autore di origini napo-
letane che con il suo nuovo singolo "Tropea" è
tornato di nuovo in radio per animare l'estate
appena iniziata.

daran
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Calcutta questa sera al RockInRoma
Ad aprire il concerto del cantautore di Latina alle Capannelle, ci sarà il partenopeo Scarda



IL TRADITORE
Un film di Marco Bellocchio. Con Pierfrancesco Favino, Maria Fernanda Cândido, Fabrizio Ferracane, Luigi Lo Cascio Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 339 sale. Distribuzione 01 Distribution
Tommaso Buscetta, la cui famiglia fu interamente sterminata dai Corleonesi, suoi rivali mafiosi, ha permesso ai giudici Falcone e Borsellino, prima di cadere tragicamente per mano della mafia, di portare alla luce l'esistenza della struttura mafiosa di Cosa Nostra, rivelandone i capi, facendoli imprigionare, svelando le collusioni con la politica, e l'esistenza, con Pizza Connection, del traffico di droga con la mafia italo-americana.
DOLOR Y GLORIA
Un film di Pedro Almodóvar. Con Antonio Banderas, Asier Etxeandia, Leonardo Sbaraglia, Nora Navas, Julieta Serrano Uscita 17 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 457 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.
Salvador Mallo è un regista in crisi fisica e creativa. Nella sua memoria tornano i giorni dell'infanzia, i momenti fondamentali della sua vita e un film da cui aveva finito per dissociarsi una volta terminato. Almodóvar torna ad essere Pedro e ci parla di sé. Lo fa tenendo sotto controllo quel tanto di automanierismo che progressivamente si era insinuato nel suo cinema e, soprattutto, lasciandosi andare sul piano emotivo. Ciò che non era accaduto ne La mala educaciòn, anch'esso legato al suo vissuto giovanile, avviene qui. Grazie anche alla scelta del giusto alter ego. Dolor y Gloria è un film a cuore aperto in cui la speranza di poter rinascere è dichiarata già in apertura, ma è anche una matura riflessione sul cinema e sulla sua possibilità di esprimere ciò che può sembrare inenarrabile.

ALADDIN
Un film di Guy Ritchie. Con Will Smith, Gigi Proietti, Mena Massoud, Naomi Scott, Billy Magnussen Uscita 22 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 768 sale. Distribuzione Walt Disney. 
Aladdin vive di espedienti nella città di Agrabah. Durante un furto incontra la principessa Jasmine di cui si innamora a prima vista e farebbe di tutto per conquistarla. Il perfido visir Jafar approfitta della situazione e spedisce Aladdin a rubare una lampada magica che rende potentissimo chi la possiede. Ma dentro la lampada c'è un genio.Non solo l'impossibile viene reso possibile, grazie agli effetti speciali, ma il nuovo Aladdin conserva quella dimensione incantata che caratterizza la favola di Aladino, ancor prima che il cartone disneyano. L'Aladdin di Ritchie segue passo passo il cartoon originale e mantiene intatti elementi iconici come il Nord Africa da favola. Ritmi e coreografie sono coinvolgenti e le linee narrative convergono in una storia che ben si adatta alla nostra epoca.STANLIO E OLLIO
 Un film di Jon S. Baird. Con Steve Coogan, John C. Reilly, Nina Arianda, Shirley Henderson, Danny Huston Uscita 1 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 431 sale. Distribuzione Lucky Red.Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

ATTENTI A QUELLE DUE
Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. Josephine Chesterfield è un'ereditiera elegante e seducente, oltre che una truffatrice che rimorchia milionari per il gusto di spennarli. Penny Rust è un'australiana esuberante e scurrile, altrettanto brava a raggirare le sue prede e a spillare loro somme di denaro. Quando le loro strade si incontrano, Josephine accetta di fare da maestra a Penny nell'arte della truffa. Il film non si può certo dire sofisticato, ma è un buon esempio di un cinema medio d’intrattenimento. Le due interpreti e la loro preda, Alex Sharp, fanno un buon lavoro su un copione che manda a segno una manciata di battute al primo colpo, ma per lo più si lascia sopraffare dall'aspirazione di piacere a tutti, e si mantiene entro il confine del prevedibile, nel solco sicuro del remake.

L'ANGELO DEL MALE
Un film di David Yarovesky. Con Elizabeth Banks, David Denman, Jackson A. Dunn, Matt Jones, Meredith Hagner Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 275 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Che succederebbe se il neonato alieno precipitato sulla Terra e adottato da una coppia fosse sì dotato di poteri particolari, ma votato al male anziché al bene? Lo spunto di partenza del film, curioso e interessante, si traduce in un ribaltamento del classico inizio di Superman. La progressione degli eventi è curata con attenzione e credibilità. E anche il legame tra Brandon e la propria natura aliena è un aspetto interessante, che richiama suggestioni lovecraftiane. Il film si rivela una riflessione per certi versi acuta sul superomismo e sulle storture che può generare. Il crescendo drammatico, con il passaggio dall’incredulità alla consapevolezza, è convincente e il film genera una consistente tensione. Forse manca il guizzo dell’imprevedibilità, ma tutto scorre bene e con buon ritmo. 

MA COSA CI DICE IL CERVELLO
Un film di Riccardo Milani. Con Paola Cortellesi, Stefano Fresi, Tomas Arana, Teco Celio, Remo Girone Uscita 18 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 310 sale. Distribuzione Vision Distribution. Giovanna lavora al ministero dove in apparenza conduce una professione che più grigia non potrebbe essere, o meglio così appare in pubblico per camuffare la sua vera identità, quella di agente della Sicurezza Nazionale il cui primo dogma è non dare nell'occhio. Tra una missione a Marrakech e una a Mosca si riavvicina ai compagni di liceo, che possono dire di fare una vita soddisfacente... finché non confessano le rispettive vessazioni subite da un assortimento di cafoni o ricchi prepotenti. Giovanna, mentre dà la caccia a un terrorista intento a mettere insieme un'arma di distruzione di massa, decide che non può restare a guardare l'umiliazione e il conseguente abbrutimento dei suoi amici...

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. DILILI A PARIGI
Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.Nella Parigi della Belle Époque, la piccola Dilili indaga, con l'aiuto di un giovane fattorino, su una serie di rapimenti misteriosi.Quanta bellezza, intelligenza e ironia in questo Dilili a Parigi, che sembra assommare i precedenti lavori di Ocelot e rinnovare l'arte dell'animazione cinematografica. Dilili è un personaggio che pare uscito da un classico della letteratura per l'infanzia e che fa rivivere cinematograficamente la capitale francese come non accadeva da tempo.‘Non si vede una cosa finché non se ne vede la bellezza’, diceva Oscar Wilde, e Ocelot ci invita in questo tour in compagnia della più simpatica piccola donna che la sua fantasia potesse immaginare, proprio per ricordarlo alle nostre pigre menti e dar loro un'iniezione di elettricità.

Tra spy story e parodia, Paola Cortellesi dichiara guerra al degrado. Commedia, Italia 2019. Durata 98 Minuti. POKÉMON - DETECTIVE PIKACHU
Un film di Rob Letterman. Con Justice Smith, Kathryn Newton, Ryan Reynolds, Suki Waterhouse, Bill Nighy Uscita 9 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 335 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. È lontano il tempo in cui Tim Goodman sognava di fare l'allenatore di Pokémon. Ora, a ventidue anni, lavora nelle assicurazioni e ai Pokémon non ci pensa quasi più. La morte del padre però lo riporta a Ryme City, la metropoli dove umani e Pokemon vivono fianco a fianco. Nato per un videogioco, l'universo dei Pokemon si è espanso in manga, gadget e app, rivelandosi una delle più efficaci operazioni transmediali del nostro tempo. Ispirato a un videogame per Nintendo 3DS e ben diretto da Rob Letterman, Pokémon: Detective Pikachu è manualistico nella sua progressione narrativa. Dunque non è nel plot che va ricercato un motivo di interesse, ma piuttosto in un retrogusto leggero e un po' nostalgico, fatto di innesti eterogenei, che vanno da Chi ha incastrato Roger Rabbit? all'Incantevole Creamy. Nel nome del film-game.

Manualistico nell'intreccio, il film ha un retrogusto leggero e gustoso e un divertente cast misto. Animazione, Giappone, USA 2019

IL CAMPIONE
Un film di Leonardo D'Agostini. Con Stefano Accorsi, Andrea Carpenzano, Ludovica Martino, Mario Sgueglia, Camilla Semino Favro Uscita 18 aprile 2019.Christian Ferro sembra avere tutto: a vent'anni vive in una megavilla, ha una fidanzata influencer, migliaia di fan e un contratto multimilionario con la Roma. Ma la sua brillante carriera è messa a rischio dal carattere iracondo. Per inculcargli un po’ di disciplina, il presidente della Roma lo costringe ad affrontare l'esame di maturità, ingaggiando come professore Valerio Fioretti. Ma anche lui ha qualche esame esistenziale da superare.Lungometraggio d’esordio di Leonardo D'Agostini, Il campione è uno sport movie all'americana, che attinge a molto cinema precedente. La sceneggiatura, ben costruita, è ricca di dialoghi divertenti e dettagli preziosi, ma il punto di forza del film è Andrea Carpenzano.

Sport movie all'americana dalla struttura classica, ben sceneggiato e molto ben interpretato da Andrea Carpenzano. Commedia, Italia 2019. Durata 105 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.

Un film che revisiona il ruolo del supereroe virandolo al negativo in un sinistro crescendo drammatico. Horror, USA 2019. Durata 90 Minuti.

Almodóvar torna ad essere Pedro lasciandosi andare sul piano emotivo. Drammatico, Spagna 2019.

Bellocchio tiene in pugno il grande schermo e mette allo specchio uno Stato criminalmente assente . Drammatico, Italia 2019. Durata 148 Minuti.

Guy Ritchie mantiene quella dimensione incantata delle favole non rinunciando a qualche stoccata politica. Avventura, Fantasy, Musical - USA 2019. Durata 128 Minuti.

Un biopic che diverte e riempie di nostalgia. Uno straordinario ritorno di Stanlio e Ollio, in perfetto parallelismo col racconto del film. Biografico, Commedia, Drammatico - USA, Gran Bretagna 2018. Durata 97 Minuti.

Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. 

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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